



LIMA HELI
KARHUTLA
DI KALSEL
KEWALAHAN

Banjarmasin Post

Managed by **TribunNetwork**

A PART OF
Tribunnews.com

DEMI KEADILAN, KEBENARAN DAN DEMOKRASI

1 RABU 29 SEPTEMBER 2021 • 22 SAFAR 1443 • NO. 401 TH L • ISSN 0215-2987 • RP 3.000 • RP 75.000 16 HALAMAN

banjarmasin.tribunnews.com | BPost Online | @banjarmasinpost | Banjarmasin Post | Banjarmasin Post News Video

SEMUA MAKIN MUDAH

SCAN ME

**HARGA SPESIAL
TAMBAH DAYA** Rp **202.100,-**

MELALUI
PLN Mobile

Khusus Pelanggan Tegangan Rendah 450 & 900 VA.
Penambahan Daya hingga 5.500 VA

DIPERPANJANG HINGGA
30 SEPTEMBER 2021

www.pln.co.id

Ibnu Tak Buru-buru Longgarkan Aturan

Banjarmasin Level 2, Banjarbaru Level 3

BANJARMASIN, BPOST - Kabar gembira menyapa warga Kalimantan Selatan (Kalsel) khususnya Banjarmasin dan Banjarbaru. Banjarmasin mengalami penurunan level Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) dari 4 langsung ke 2. Sementara Banjarbaru dari level 4 ke 3. Dengan demikian tidak ada lagi wilayah Kalsel yang berlevel 4.

Hal 5 kol 1-3

Dapat Vaksin Lebih Banyak

UNTUK mempercepat vaksinasi, Komisi IV DPRD Kalsel memperjuangkan tambahan vaksin ke pemerintah pusat. Ketua Komisi IV, HM Lutfi Saifuddin, Selasa (28/9), menjelaskan target penerima vaksin di Kalsel sekitar 3,5 juta. Sementara yang didapatkan baru sekitar 1,3 juta dosis.

Minimal, menurut Lutfi, pemerintah pusat mengirim vaksin untuk 80 persen dari target 3,5 juta penerima. "Paling tidak di angka 2,5 juta hingga 3 juta dosis harusnya sudah kita terima," ucapnya.

Soalnya, menurutnya, salah satu indikator daerah di Kalsel masih bersta-

Hal 5 kol 4-7

Ariel Tatum

Demi Peran

PERUBAHAN drastis dilakukan artis peran Ariel Tatum pada rambutnya demi film Sepeda Presiden. Ia mewarnai rambut menjadi cokelat untuk berperan sebagai Binar, influencer sekaligus YouTuber asal Jakarta.

"Perubahan rambut yang sangat drastis ini memang spesial dilakukan untuk film ini. Pertama kali warnain rambut setelah bertahun-tahun lamanya dengan rambut sehat," kata Ariel saat acara syukuran film Sepeda Presiden di Jakarta

Hal 5 kol 1-3



INSTAGRAM

Novel Cs Akan Dijadikan ASN Bareskrim

Kapolri Dapat Restu Jokowi

JAKARTA, BPOST - Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo mengirim surat kepada Presiden Joko Widodo meminta izin menarik 56 pegawai Komisi Pembantasan Korupsi (KPK) yang tak lulus Tes Wawasan Kebangsaan (TWK) untuk

diangkat menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN) di Bareskrim Polri.

"Kami sudah berkirim surat kepada bapak Presiden untuk memohon terha-

Hal 5 kol 4-7

PEGAWAI PEMKAB TALA URUNAN BANGUN MUSALA

Banyak Donatur Tanpa Identitas

DI bawah rindangnya pepohonan, musala ini berdiri. Bangunannya masih baru. Luas ruangnya 5x5 meter persegi dengan lantai teras selebar 1,5 meter. Arsitekturnya yang minimalis membuat bangunan berwarna cokelat muda ini terlihat indah.

Dengan adanya musala ini, pegawai Dinas Ketahanan Pangan dan Perikanan (DKPP) serta Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Perdagangan Kabupaten Tanahlaut bisa lebih nyaman beriba-

Hal 5 kol 4-7



BANJARMASIN POST GROUP/NURHOLIS HUDA

DIKEMAS - Sabun cuci piring cair Big Fast dalam proses pengemasan.

Polda Kalsel Gagal Peredaran Sabu 4 Kilogram

BANJARMASIN BLITZ

HAL 9

siPALUI

Minta Nangka

TAKISAH Abah-Mamanya Palui bahari waktu madam matan Halabiu ka Banjar, bamudal jarji sapuluh haja. Tapi karna si-din badua laki-bini cangkal bagawi (Nang laki bahu mangangan wan baharagan itik, nang bini maambil upah bajajah-it wan manyulam), sambil manabung sa-

Hal 5 kol 4-7

ANANG GAYAM
PANDIRAN DI GETEK

- Sudah level 2 tapi tetap pakai aturan level 4, Lak-ai
+ Pusing julak mamikirakannya, Nang-ai

Revolusi Hijau Paman Birin Didukung Sarpras Karhutla Kementerian LHK

BERTEMPAT di halaman belakang Kantor Dinas Kehutanan Provinsi Kalimantan Selatan, acara serah terima bantuan Operasional Sarana Prasarana (Sarpras) Kebakaran Hutan dan Lahan (Karhutla) digelar, Selasa (28/9). Dibuka oleh Pelaksana Tugas Kadishut Kalsel, Hj Fatimatu Zahra, yang biasa disapa Aya, acara ini juga dihadiri Kepala Balai Pengelolaan Hutan Produksi (BPHP) Wilayah IX. Acara dilakukan dengan mematuhi protokol kesehatan Covid-19.

Serah terima bantuan Operasional Sarpras Karhutla merupakan bagian dari proses mitigasi bencana di Kalsel.

Bantuan operasional sarpras karhutla dari Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (Kemen LHK) melalui BPHP diberikan kepada tiga Kesatuan Pengelolaan Hutan (KPH) di lingkungan Dishut Kalsel yakni KPH Balangan,

KPH Sengayam dan KPH Tanahlaut. Bantuan diterima secara simbolik oleh Plt Kadishut.

Atas nama Pemprov Kalsel, mewakili Gubernur H Sahbirin Noor, Dishut mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas dukungan Kemen LHK terhadap pengendalian Karhutla.

"Paling tidak, kita bisa membekali teman-teman di lapangan dan ini sangat membantu. Sarpras ini untuk pengendalian secara dini terhadap Karhutla," ujar Aya.

"Pada tahun ini kita diuntungkan dengan cuaca yang panasnya tidak terlalu panjang, kadang masih terjadi hujan. Walau pun masih ada terdeteksi kebakaran, skalanya kecil," katanya.

"Kita berusaha untuk meminimalisasi Karhutla, apa pun caranya. Kita menanam, menyukseskan Revolusi Hijau

Gubernur, memerlukan waktu yang cukup panjang. Dengan adanya Karhutla, bisa saja itu ludes dalam hitungan menit," tambah Aya.

Namun Dishut Kalsel akan tetap terus menanam, kapan dan dimana pun. Terlebih Pemprov Kalsel sudah menyediakan bibit gratis lebih dari 3 juta setiap tahunnya. Oleh karena itu sehingga tidak ada alasan untuk menghentikan penanaman.

Adapun bantuan produktif yang diserahkan berupa pakaian APD kebakaran, pompa punggung (jet shooter), gepyok, sekop, tenda komando, velbed, sepatu boot, helm, masker dan handy talky.

Acara tersebut juga dihadiri Sekretaris, Kepala KPH Balangan, KPH Sengayam, KPH Tanahlaut Eselon III dan IV Dishut, serta jajaran BPHB Wil IX Banjarbaru. (Adv)



DAPAT BANTUAN - Pasukan kebakaran hutan mengikuti acara serah terima bantuan Operasional Sarpras Karhutla di kantor Dishut Kalsel, Selasa (28/9).

SERAH TERIMA - Bantuan Operasional Sarpras Karhutla diserahkan di kantor Dishut Kalsel, Selasa (28/9).



FOTO DISHUT KALSEL

Garap Pinjaman Digital Rp 1 Miliar

JAKARTA, BPOST - Jelang akhir tahun, bank digital terus melakukan inovasi guna memacu bisnis. PT Bank BRI Agroniaga Tbk (AGRO) misalnya telah merilis layanan simpanan digital seiring persetujuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk memberikan pembukaan rekening secara digital.

STORY HIGHLIGHTS

- Bank digital terus berinovasi guna memacu bisnis
- PT Bank BRI Agroniaga Tbk (AGRO) merilis layanan simpanan digital

Direktur BRI, Agro Kaspar Situmorang memastikan, tidak akan menjanjikan bunga tinggi untuk produk simpanan. Ini bercermin dari bank digital yang ada di Cina yang mengandalkan akuisisi nasabah baru secara murah.

"Kami mengantun prinsip dengan masuk ke ekosistem BRI Group seperti agen laku pandai, BRILink sebanyak 500.000 orang, unit kerja BRI, dan komunitas untuk saving and lending digital. Kami tidak lakukan hal ekstrim (bunga), jadi masih sesuai dengan yang dijamin oleh LPS untuk bunga simpanan," jelas Kaspar secara virtual.

Bank akan menghapus kredit segmen menengah. Lalu menggarap pinjaman digital dengan plafon maksimal Rp 1 miliar dengan tenor maksimal 12 bulan.

Direktur Keuangan dan Operasional AGRO Arif Wicaksono mengakui langkah ini akan berdampak secara sementara pada buku bank.

"Kami sampaikan, sejalan upaya kami dalam refocusing dari kredit menengah ke bisnis digital. Maka pada Juli 2021, perseroan akan alami kerugian sebagai dam-

pak peningkatan kredit konvensional dan peningkatan pencadangan," jelasnya.

BCA Digital juga akan terus menjangkau nasabah baru sepanjang 2021 ini. Oleh sebab itu, anak usaha PT Bank Central Asia Tbk ini akan fokus pada funding product and payment services terlebih dahulu yang akan memfasilitasi berbagai transaksi perbankan melalui aplikasi Blu.

"Di awal bulan September ini Blu baru saja meluncurkan fitur nomor rekening cantik, dimana para nasabah baru Blu bisa memilih nomor rekening pilihan mereka masing-masing. Kami juga akan terus fokus mengembangkan dan memperluas skala ekosistem digital Blu dengan menggandeng berkolaborasi dengan partner non-perbankan," ujar Lanny Budiati, Direktur Utama BCA Digital.

BCA Digital memberikan fasilitas buka rekening melalui laman Blibli. Lanny menyusut hingga pertengahan September 2021 lebih dari 15.000 rekening blu dibuka lewat layanan Blibli x Blu yang merupakan the first Banking as a Service (BaaS)

di Indonesia.

Tak mau kalah, PT Bank Jago Tbk (ARTO) juga merilis layanan baru dengan meresmikan unit usaha syariah (UUS) untuk melayani segmen mass market berdasarkan prinsip syariah.

Jago Syariah akan menawarkan solusi keuangan digital yang berfokus pada kehidupan nasabah dengan mengoptimalkan teknologi terkini.

Direktur Utama Bank Jago Kharim Siregar menjelaskan, ide pendirian Jago Syariah bertolak dari situasi saat ini di mana masyarakat semakin terbiasa menggunakan teknologi digital dalam memenuhi kebutuhan hidup sehari-hari, termasuk dalam mengakses produk dan layanan bank.

PT Allo Bank Indonesia Tbk (BBHI) juga akan agresif merilis produk dan layanan baru. Bank milik PT Mega Corpora ini telah mendapatkan persetujuan produk baru, aplikasi, sistem utama dan sistem penunjang dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada 10 September 2021.

Rinciannya, untuk bank digital berupa time deposit, transfer, top up, bill payment, payment, account statement, dompet elektronik, pay later, instant cash, dan QRIS MPM. Izin layanan Allo Apps dengan produk dan fitur digital onboarding, uang Elektronik (Allo Pay, Allo Pay+), Funding (Allo Prime, time deposit). Juga transfer point internal user Allo. (**Kompas.com**)



Produk Ecoprint

BANJARMASIN POST/NURKALIS HUDA

Kepala Dinas Perdagangan Kalsel, Drs Birhasani mengunjungi Rumah Produksi Tas bermerk DHIA sekaligus berfungsi sebagai Toko atau Galery di Pasar III Barabai, yang memproduksi Ecoprint, Selasa (28/9).

Sinergi Pasar Modal Pemulihan Ekonomi

BANJARMASIN, BPOST - Mendukung upaya Pemerintah Republik Indonesia dalam percepatan Vaksinasi Covid-19, Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Bersama Self-Regulatory Organization (SRO) terdiri dari PT Bursa Efek Indonesia (BEI), PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (ID Clear) menyelenggarakan kegiatan "Vaksinasi Industri Jasa Keuangan".

Bertema Sinergi Pasar Modal Bagi Pemulihan Ekonomi, kegiatan vaksinasi ini bagi pegawai Industri Jasa Keuangan dan masyarakat umum di Hotel Galaxy Golden Tulip Banjarmasin,

Selasa (28/9).

Kepala Bursa Efek Indonesia (BEI) Kantor Perwakilan Kalimantan Selatan, Yuniar mengatakan, kegiatan Vaksinasi Industri Jasa Keuangan dengan tema Sinergi Pasar Modal Bagi Pemulihan Ekonomi merupakan rangkaian HUT Ke-44 diaktifkan kembali Pasar Modal Indonesia sebagai wujud kepedulian dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Self-Regulatory Organization (SRO) Pasar Modal.

Pasar Modal terdiri dari PT Bursa Efek Indonesia (BEI), PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia (ID Clear) dan

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI).

Kegiatan ini merupakan dukungan terhadap Pemerintah Kota Banjarmasin dalam percepatan vaksinasi terhadap masyarakat di Kota Banjarmasin dengan target sebanyak 1500 vaksin dosis 1, adapun untuk dosis ke 2 akan dilaksanakan pada bulan Oktober," ujar Yuniar.

"Dalam rangka HUT Pasar Modal sebagai CSR khusus Covid-19 kami juga mengadakan donor plasma, vaksinasi dan donasi tenaga kesehatan meninggal karena Covid-19," jelasnya. (**dea**)

Izin Edar BPOM MD Satu Hari Selesai Pelaku Usaha Sangat Terbantu



Penyerahan secara simbolis surat izin edar kepada pelaku usaha dari Kepala BBPOM di Banjarmasin Drs Leonard Duma Apt MM

SELAMA dua hari, 27-28 September 2021, Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan (BBPOM) di Banjarmasin berkolaborasi dengan Direktorat Registrasi Pangan Olahan mengundang 50 peserta dan sebanyak 37 peserta merupakan pelaku usaha untuk mengikuti sosialisasi cara produksi pangan olahan yang baik dan cara registrasi untuk mendapatkan izin edar pangan atas produk pangan olahan mereka. Acara hari pertama berlangsung di Hotel Mercure Banjarmasin dan acara hari kedua yaitu desk registrasi berlangsung di Kantor BBPOM Jalan Brigjen H Hasan Basri Banjarmasin.

Dari total 37 pelaku usaha yang hadir di hari pertama sosialisasi, telah berhasil diterbitkan 14 Nomor Izin Edar (NIE) di hari ke dua dan 23 NIE lainnya masih menunggu kelengkapan data dari pelaku usaha. Izin edar ini dapat terbit hanya dalam waktu satu hari. Para pelaku usaha yang hadir kali ini memproduksi pangan olahan air minum dalam kemasan, snack atau makanan ringan dan frozen food. Mereka sebelumnya telah mendapat pendampingan dan bimbingan sejak awal dari para petugas BBPOM di Banjarmasin yang memiliki wilayah kerja se-Kalimantan Selatan dibantu LOKA POM di Kabupaten HSU dan Tanah Bumbu.

Drs Leonard Duma Apt MM selaku Kepala BBPOM di Banjarmasin mengatakan, kegiatan ini merupakan upaya jemput bola untuk mempercepat layanan sehingga stigma yang mengatakan mengurus izin edar di BPOM itu lama, sulit dan berbelit-belit tidak benar.

"Pada dasarnya pengurusan pengajuan Pemeriksaan Sarana oleh Balai adalah 14 HK dan izin edar secara timeline 30 hari waktu kerja, namun terkadang dokumen yang diupload pelaku usaha tidak lengkap, atau saat diminta data tambahan responnya lambat. Ini juga mempengaruhi waktu keluarnya surat izin edar tersebut. Namun hari ini semua proses itu diselesaikan hanya dalam waktu satu hari," ujarnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program kerja BBPOM yaitu Gani UMKM. Merupakan inovasi pelayanan publik BBPOM di Banjarmasin dalam memberikan pelayanan kepada pelaku usaha UMKM Produsen Pangan Olahan, Obat Tradisional dan Kosmetika berupa Pendampingan/Pembinaan Jemput Bola. Pendampingan/pembinaan berupa pendampingan awal layout sarana produksi, pendampingan dokumen, pendampingan penerapan Cara Produksi yang Baik dan pendampingan/fasilitasi registrasi/notifi-

ikasi. Leonard berharap setelah kegiatan ini akan banyak terbit nomor izin edar bagi pengusaha yang memberikan jaminan ketenangan berusaha bagi mereka, tanpa perlu takut jika ada razia dan sebagainya. Ini juga memberikan jaminan keamanan bagi konsumen agar jangan sampai mengonsumsi sesuatu yang berbahaya.

"Biaya uji gratis, sedangkan biaya pendaftaran untuk makanan yang sederhana itu sekitar Rp250 ribu, sangat terjangkau. Bahkan kalau UMKM ada diskon 50 persen," katanya.

Untuk target kerja BBPOM tidak dalam bentuk jumlah, karena itu sangat tergantung dengan pelaku usaha. Targetnya adalah semua permohonan yang masuk dan lengkap harus 100 persen diselesaikan sesuai timeline yang ada.

Febby Suchiana, pengusaha pizza goreng dalam bentuk frozen dengan label dagang Hanino Pizza Goreng yang berlokasi di Guntung Manggis Banjarbaru mengaku sangat senang dengan adanya kemudahan mendapatkan izin edar ini. "Kami semua dibimbing dari awal sampai akhir. Begitu ada kesulitan langsung ada solusinya. Dengan sudah memiliki izin edar BPOM MD maka lebih enak dan tenang dalam berusaha," katanya. (*)

Vaksinasi untuk Pejuang Kelistrikan di PLN UPDK Barito Mencapai 99%



Pelaksanaan Vaksin Gotong Royong di Kotabaru

PANDEMI Covid-19 belum berakhir sedangkan PLN UPDK Barito sebagai dapurnya penyediaan listrik di wilayah Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah harus tetap bekerja agar listrik tetap menyala. Untuk itu, demi melindungi karyawannya, PLN UPDK Barito secara bertahap melakukan vaksinasi dengan melakukan kerjasama dengan puskesmas dan klinik setempat, yang tersebar di dua provinsi yaitu Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah. Pada tahap sekarang dilakukan vaksinasi gotong royong yang dikordinatori oleh Kementerian BUMN untuk melakukan vaksinasi massal. Total persentase tenaga kerja PLN UPDK Barito yang sudah melakukan

vaksin sebesar 99% yaitu 458 tenaga kerja dari total seluruh karyawan 462 tenaga kerja pertanggal 28 September 2021 ini. Manajemen PLN UPDK Barito berkomitmen untuk segera melakukan vaksinasi terhadap karyawan yang belum divaksinasi. Agar seluruh tenaga kerja di PLN UPDK Barito tetap terlindungi ditengah pandemi covid-19 ini.

Selain melakukan Vaksinasi, untuk memutus mata rantai penyebaran Covid-19, PLN UPDK Barito melakukan tes swab antigen massal secara berkala kepada pegawai dan tenaga alih daya di lingkungan PLN UPDK Barito. Tes swab antigen merupakan pilihan untuk Screening Covid-19 yang cukup akurat, efektif, efisien dan



Pelaksanaan Vaksin Gotong Royong di Kotawaringin Timur



sangat dianjurkan Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), karena dapat mendeteksi orang-orang yang terinfeksi virus tersebut.

Manager UPDK Barito berpesan, tetap patuhi protokol kesehatan dengan 6M yaitu Memakai Masker, Mencuci Tangan, Menjaga Jarak, Menjauhi Kerumunan, Mengurangi Mobilitas serta Menghindari Makan Bersama. Beliau berharap dengan adanya Vaksinasi dan Screening Test secara bertahap ini dapat mengurangi resiko penularan Covid-19 serta sambil berdoa semoga masa pandemi ini bisa segera berakhir. (*)

SEPTEMBER SUPER DEAL

sekarang bisa punya **KAWASAKI** dapatkan **ANGSURAN SPECIAL dan DP RINGAN**

PROMO HINGGA 30 September 2021

Syarat & Ketentuan berlaku.

NINJA ZX25R - NINJA 250SL - KXL 150BF - X-TREME - D-TRACKER

Kawasaki
Let the good times roll

SUPER SUKSES MOTOR
KALIMANTAN SELATAN & TENGAH

SSM A. Yani Banjarmasin
Telp. 0511 - 3260622 / 0821 5533 7232 (Nisa)

SSM Martapura
Telp. 0511 - 4782138 / 0812 5780 0898 (Bella Nisa)

SSM Palangkaraya
Telp. 0536 - 423653 / 0822 9978 1425 (Dara)

SSM Pangkajene Buntar
Telp. 0532 - 6618106 / 0822 5051 4778 (Ayu Nurhaya)

SSM Sampit
Telp. 0531 - 2621730

www.superkawasaki.com

Hadir dengan Desain Retro Klasik

KEUNGGULAN KAWASAKI

- Usung desain retro klasik
- Desainnya mulai dari lampu depan bulat, tangki, hingga buntut duck tail
- Dibuat untuk pengingat Z650-B1 yaitu versi aslinya yang lahir tahun '70'an
- Mesin dan teknologi tetap mengikuti perkembangan zaman
- Suspensi depan pakai diameter 41 mm
- Pengereman depan pakai kaliper dua piston ganda
- Rem depan dan belakang diatur ABS dual channel besutan Bosch

KETANGGUHAN MOTO GUZZI NEWS V7 STONE

- Modelnya yang klasik dan bisa dipakai harian
- Dibekali mesin baru Euro-5 853cc Transversal 90 derajat V-twin
- Mampu hasilkan tenaga maksimum 65 tk pada 6.900 rpm
- Torsi, ada di angka 73 Nm pada 5.000 rpm
- Dilengkapi dengan panel instrumen LCD full digital
- Lampu depan ditambah dengan DRL berkontur simbol elang Moto Guzzi

JAKARTA, BPOST - Motor baru Kawasaki Z650RS akhirnya resmi meluncur. Motor naked kelas menengah terbaru pabrikan "geng hijau" itu hadir dengan desain retro klasik.

Berjudul "Retrovolution" Z650RS mengambil skema yang hadir di Z900RS sejak 2018. Isyarat desainnya mulai dari lampu depan bulat, tangki, hingga buntut duck tail yang manis.

Mengutip Visordown, desainnya dibuat untuk mengingatkan Z650-B1 yaitu versi aslinya yang lahir tahun '70'an.

Meski demikian, dalam mesin dan teknologi tetap mengikuti perkembangan zaman. Seperti sepupunya

yaitu Z650 dan Ninja 650. Suspensi depan pakai diameter 41 mm dengan shock belakang merek Kawasaki sendiri yang bisa disetel sesuai keinginan.

Pengereman depan pakai kaliper dua piston ganda yang menggigit cakram diameter 300 mm. Rem depan dan belakang diatur ABS dual channel besutan Bosch.

Mesinnya disetel untuk mendapat respons putaran rendah dan menengah. Mesin mampu menghasilkan 68 PS tapi jika dirasa kurang ada paket tambahan tenaga yang bisa dipilih.

Z650RS mulai tersedia di Inggris mulai awal Novem-

ber 2021 dalam tiga pilihan warna yaitu hitam, hijau dan abu-abu. Harganya mulai 7.549 poundsterling atau setara Rp 147 jutaan.

Sementara, PT Piaggio Indonesia belum lama ini juga resmi meluncurkan Moto Guzzi New V7 Stone. Baru dua minggu meluncur, motor gede (moge) ini langsung laris.

Generasi keempat V7 Stone tersebut dibeli Harun N, seorang pengusaha. Dia mengatakan, tertarik pada Moto Guzzi karena modelnya yang klasik dan bisa dipakai harian.

"Pertimbangan saya memilih motor itu pertama melihat dari penampilan lu-

arnya dulu dan V7 Stone ini kan sudah model terbaru, desain lampunya saya suka serta ini kan generasi mesin baru yang lebih besar," ujar Harun, dalam keterangan resminya.

Harun menegaskan, dirinya akan memodifikasi mesin moge berdesain retro dengan ikonik yang dibekali mesin baru Euro-5 853cc Transversal 90 derajat V-twin tersebut. Tujuannya jelas agar semakin bagus dan bisa

merepresentasikan tas dan kepribadiannya.

New V7 Stone dengan mesin baru mampu menghasilkan tenaga maksimum 65 tk pada 6.900 rpm. Sementara torsi, ada di angka 73 Nm pada 5.000 rpm.

Generasi terbaru ini juga sudah dilengkapi dengan panel instrumen LCD full digital. Sistem pencahayaan juga sudah full LED, lampu depan ditambah dengan DRL berkontur simbol elang

Moto Guzzi.

Sales Manager Vespa GAIA Moto, Ningga Siagian mengatakan, sebagai diler premium Motoplex 4 brand pertama untuk Vespa, Piaggio, Aprilia dan Moto Guzzi di Indonesia, pihaknya menawarkan produk kepada konsumen berdasarkan style serta karakter konsumen. Moto Guzzi New V7 Stone hadir dengan dua pilihan warna, yakni Nero Ruvido dan Arancione Rame. (kompas.com)



PEMILIK PERTAMA - Seorang pengusaha, Harun N menjadi pemilik pertama Generasi keempat V7 Stone Moto Guzzi yang dirilis PT Piaggio Indonesia belum lama ini.

Pemanfaatan Tumbuhan Air Purun Tikus (*Eleocharis dulcis*)

Purun tikus (*Eleocharis dulcis*) adalah salah satu tumbuhan air yang tumbuh secara alami atau tumbuh liar yang banyak terdapat pada lahan rawa pasang surut air disekitar Kelurahan Palam Kecamatan Cempaka Kota Banjarbaru. Purun tikus memiliki banyak manfaat, salah satunya digunakan sebagai bahan baku pembuatan kerajinan tangan anyaman seperti tikar, tas dll. Salah satu sentra yang memanfaatkan purun tikus sebagai kerajinan tangan kelompok usaha wanita pengrajin purun dibentuk pada tanggal 22 Agustus 2020 dalam satu wadah Usaha Peningka-

tan Pendapatan Keluarga (UP2K) dengan nama 'Galoeh Banjar', pembentukan kelompok belum lama berjalan. Pengrajin purun sudah melakukan aktifitas pengolahan purun sampai menjadi produk yang dapat dijual. Umumnya produk yang dihasilkan berupa tas anyaman bahan dasar pu-

run tikus. Pendampingan pelatihan dilakukan tim pelaksana yaitu Ibu Rizmi Yunita dan ibu Dini Solama berjalannya. Program kegiatan kemitraan masyarakat-pengabdian kepada masyarakat dibina oleh ULM melalui Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat. (*)



“Berharap yang Terbaik, Bersiap untuk yang Terburuk”



Banjarmasin merupakan Ibukota Provinsi Kalimantan Selatan sekaligus pusat bisnis-industri terbesar di Kalimantan dengan beban kelistrikan mencapai 350 MW atau sekitar 30% dari total beban kelistrikan Interkoneksi Kalimantan, di mana Sistem Interkoneksi Kalimantan merupakan sistem kelistrikan untuk tiga provinsi yaitu Kalimantan Tengah, Kalimantan Selatan dan Kalimantan Timur.

Komplek pembangkit terbesar di Kalimantan Selatan adalah pada unit PT PLN (Persero) UPK Asam Asam yakni PLTU Asam Asam yang terletak sekitar 100 km dari kota Banjarmasin. Pembangkit ini mempunyai kapasitas terpasang total 220 MW. Dengan

lakukan pengecekan rutin serta pemeliharaan periodik untuk menjaga keamanan operasi serta keandalan unit PLTU Asam Asam.

Yang kedua, sebagai obat dari potensi kualitas tegangan rendah di Banjarmasin, maka PLN telah melakukan mitigasi dengan pengoperasian Kapasitor Banjarmasin untuk meningkatkan tegangan sistem. Kapasitor telah terpasang sejak bulan Juni 2021.

Langkah yang ketiga, PLN mempersiapkan cadangan operasi unit pembangkit lain, sehingga apabila Unit PLTU Asam Asam ini mengalami gangguan maka pasokan daya listrik yang hilang dapat dikompensasi oleh unit pembangkit lain. Oleh karena itu potensi konsumen padam akibat dari hilangnya pasokan listrik dapat dihindari.

Yang terakhir, apabila terjadi gangguan besar pada unit PLTU Asam Asam, yang memungkinkan unit pembangkit lain kurang mampu mengkompensasi kehilangan suplai daya yang hilang dan berimbas pada padam konsumen, maka PLN UP2B Kalimantan telah merancang skema proteksi pintar (smart logic), di mana sistem proteksi ini telah terintegrasi dengan sistem komunikasi berprotokol. Hal ini untuk mencegah potensi padam meluas dan apabila terjadi padam maka pasokan listrik dapat segera dinormalkan kembali ke pelanggan. (*)

"Listrik Untuk Kehidupan yang Lebih Baik"

BNI PENGUMUMAN LELANG KEDUA EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

Berdasarkan Pasal 6 UUUH Nomor 4 Tahun 1996, PT. BNI (Persero) Tbk, Sentra Kredit Konsumen Banjarmasin dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Banjarmasin akan melakukan penjualan dimuka umum/lelang eksekusi, terhadap jaminan milik debitur/pemanggu hutang atas nama:

- SUPRIANSYAH JOHAN:**
1 (satu) bidang tanah seluas 146 m² beserta bangunan di atasnya (Ruko), SHM No. 8675 An. SUPRIANSYAH JOHAN terletak di Jalan Trikora Kavling 32 (Ruko Ke-9 dari kiri) RT. 04 RW. 07 Kelurahan Guntung Manggis Kecamatan Landasan Ulin Kota Banjarbaru Provinsi Kalimantan Selatan.
- Harga Limit : Rp. 850.000.000,- - Uang Jaminan : Rp. 170.000.000,-

Syarat dan Ketentuan Lelang:

- Cara Penawaran**
Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet dengan penawaran Closed Bidding dengan akses url <https://www.lelang.go.id> Tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada menu "Tata Cara dan Prosedur" dan "Panduan Penggunaan" pada domain tersebut.
- Pendaftaran**
Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada alamat domain di atas dengan merekam dan mengunggah softcopy KTP serta memasukkan data NPWP dan nomor rekening atas nama sendiri.
- Waktu Pelaksanaan:**
Hari, Tanggal : Rabu, 13 Oktober 2021
Batas akhir penawaran : Pukul 09.10 waktu Server (sesuai WIB) atau pukul 10.10 WITA
Penetapan Pemegang : Setelah Batas Akhir Penawaran
Alamat Domain : [lelang.go.id](https://www.lelang.go.id)
Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Banjarmasin, Jalan Pramuka No. 7 Banjarmasin
- Uang Jaminan Lelang**
a. Peserta lelang diwajibkan menyetor uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut:
- Jumlah/nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual dalam pengumuman lelang ini, dan disetorkan sekaligus (bukan cicilan).
- Setoran uang jaminan lelang HARUS sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang.
b. Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor BRI Virtual Account (BRIVA) masing-masing peserta lelang. Nomor BRIVA dapat dilihat pada menu status lelang di alamat domain masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan sesuai dokumen yang diberikan peserta.
- Penawaran Lelang**
Penawaran lelang dimulai paling sedikit sama dengan nilai limit. Penawaran lelang dapat dikirimkan berkali-kali dengan harga yang semakin meningkat, dengan menggunakan akun peserta lelang masing-masing.
- Pelaksanaan Lelang**
Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang paling lambat 5 (lima) hari kalender setelah pelaksanaan lelang. Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran sesuai ketentuan di atas, maka uang jaminan akan disetorkan ke kas negara.
- Waktu dan tempat melihat barang**
Peserta lelang dapat melihat objek lelang pada alamat tersebut diatas, paling lambat 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang dan dianggap menyetujui aspek legal dari objek yang dilelang sesuai dengan kondisi apa adanya.
- Pembatalan Lelang**
Objek yang akan dilelang dapat dibatalkan sebelum pelaksanaan lelang apabila ada penyelesaian debitur atau dalam rangka pembatalan sesuai ketentuan dari pihak yang berkepentingan dan pemenang lelang tidak diperkenankan untuk melakukan tuntutan apapun kepada KPKNL Banjarmasin/PT. Bank BNI (Persero) Tbk, SKK Banjarmasin.
- Informasi Lebih Lanjut**
Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank BNI (Persero) Tbk, Remedial Recovery Wilayah Banjarmasin Gedung BNI Kantor Wilayah Banjarmasin Lantai 3 Jalan Lambung Mangkurat No. 30 Banjarmasin Telepon (0511) 3357063/3353689 dan /atau KPKNL Banjarmasin Jalan Pramuka No. 07 Banjarmasin Telp. (0511) 4281286/4281287 atau Call Center DJKN 1500991.
Banjarmasin, 29 September 2021
PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk.
Kantor Wilayah 09
RIZAL ATTABIK
Pemimpin

BNI PENGUMUMAN LELANG KEDUA EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

Berdasarkan Pasal 6 UUUH Nomor 4 Tahun 1996, PT. BNI (Persero) Tbk, Sentra Kredit Konsumer Banjarmasin dengan perantaraan Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Banjarmasin akan melakukan penjualan dimuka umum/lelang eksekusi, terhadap jaminan milik debitur/pemanggu hutang atas nama:

- YUDHAADI WINATHA:**
1 (satu) bidang tanah seluas 162 m² beserta bangunan di atasnya (Rumah), SHM No. 03150 An. YUDHA ADI WINATHA terletak di Jalan Indrasari Komplek Artero Raya Permai II Blok C No. 5 Kelurahan Indrasari Kecamatan Martapura Kabupaten Banjar Provinsi Kalimantan Selatan.
- Harga Limit : Rp. 160.000.000,- -Uang Jaminan : Rp. 32.000.000,-

Syarat dan Ketentuan Lelang:

- Cara Penawaran**
Lelang dilaksanakan dengan penawaran secara tertulis tanpa kehadiran peserta lelang melalui internet dengan penawaran Closed Bidding dengan akses url <https://www.lelang.go.id> Tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada menu "Tata Cara dan Prosedur" dan "Panduan Penggunaan" pada domain tersebut.
- Pendaftaran**
Calon peserta lelang mendaftarkan diri dan mengaktifkan akun pada alamat domain di atas dengan merekam dan mengunggah softcopy KTP serta memasukkan data NPWP dan nomor rekening atas nama sendiri.
- Waktu Pelaksanaan:**
Hari, Tanggal : Rabu, 13 Oktober 2021
Batas akhir penawaran : Pukul 09.00 waktu Server (sesuai WIB) atau pukul 10.00 WITA
Penetapan Pemegang : Setelah Batas Akhir Penawaran
Alamat Domain : [lelang.go.id](https://www.lelang.go.id)
Tempat Lelang : Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Banjarmasin, Jalan Pramuka No. 7 Banjarmasin
- Uang Jaminan Lelang**
a. Peserta lelang diwajibkan menyetor uang jaminan lelang dengan ketentuan sebagai berikut:
- Jumlah/nominal yang disetorkan harus sama dengan uang jaminan yang disyaratkan penjual dalam pengumuman lelang ini, dan disetorkan sekaligus (bukan cicilan).
- Setoran uang jaminan lelang HARUS sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang.
b. Uang jaminan lelang disetorkan ke nomor BRI Virtual Account (BRIVA) masing-masing peserta lelang. Nomor BRIVA dapat dilihat pada menu status lelang di alamat domain masing-masing peserta lelang setelah berhasil melakukan pendaftaran dan data identitas dinyatakan sesuai dokumen yang diberikan peserta.
- Penawaran Lelang**
Penawaran lelang dimulai paling sedikit sama dengan nilai limit. Penawaran lelang dapat dikirimkan berkali-kali dengan harga yang semakin meningkat, dengan menggunakan akun peserta lelang masing-masing.
- Pelaksanaan Lelang**
Pemenang lelang harus melunasi harga pembelian dan bea lelang paling lambat 5 (lima) hari kalender setelah pelaksanaan lelang. Apabila wanprestasi atau tidak melunasi kewajiban pembayaran sesuai ketentuan di atas, maka uang jaminan akan disetorkan ke kas negara.
- Waktu dan tempat melihat barang**
Peserta lelang dapat melihat objek lelang pada alamat tersebut diatas, paling lambat 1 (satu) hari sebelum pelaksanaan lelang dan dianggap menyetujui aspek legal dari objek yang dilelang sesuai dengan kondisi apa adanya.
- Pembatalan Lelang**
Objek yang akan dilelang dapat dibatalkan sebelum pelaksanaan lelang apabila ada penyelesaian debitur atau dalam rangka pembatalan sesuai ketentuan dari pihak yang berkepentingan dan pemenang lelang tidak diperkenankan untuk melakukan tuntutan apapun kepada KPKNL Banjarmasin/PT. Bank BNI (Persero) Tbk, SKK Banjarmasin.
- Informasi Lebih Lanjut**
Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Bank BNI (Persero) Tbk, Remedial Recovery Wilayah Banjarmasin Gedung BNI Kantor Wilayah Banjarmasin Lantai 3 Jalan Lambung Mangkurat No. 30 Banjarmasin Telepon (0511) 3357063/3353689 dan /atau KPKNL Banjarmasin Jalan Pramuka No. 07 Banjarmasin Telp. (0511) 4281286/4281287 atau Call Center DJKN 1500991.
Banjarmasin, 29 September 2021
PT. Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk.
Kantor Wilayah 09
RIZAL ATTABIK
Pemimpin

Diafragma Membingkai Makna & Peristiwa

Peresmian, Launching Produk, Serah Terima Jabatan, Pelantikan, Kegiatan Sosial, Dll

Info lebih lanjut:
Telp (0511) 3354370
Telp (0511) 3273593

MERIAH Bareng SUZUKI

Melimpah Rezeki dan Hadiah

Beli NEW CARRY dan dapatkan promonya:

- DP 7 Juta*
- Angsuran 100 Ribuan/hari*
- Potongan Angsuran Selama 2 Bulan*
- Gratis Jasa & Ganti Oli Hingga 50.000 KM*

MITRA MEGAH PROFITAMAS Jl. A. Yani Km 5.5 No. 1 RT 22 RW 02 Kel. Pemurus Luar (Banjarmasin II). (0511) 3253355, 3273355, 3250067 • Jl. Jend.A.Yani Km 36.5 Telp. (0511) 4788661 • Jl. Raya Batu Licin. Telp. (0518) 71930 • Jl. A. Yani (Jl. Mabuun Raya) RT 02 RW 04, Kel. Mabuun, Kec. Murung Pudak, Kab. Tabalong, Telp. (0526) 2027341 • Jl. Jend. A. Yani Km 2.5 No. 6 (Banjarmasin I), Telp. (0511) 3253311, 3251086 • Jl. Jend. A. Yani km.4 Rt.6 Rw.3 Pelaihari 70815, Telp. (0512) 22103. Informasi dealer terdekat di wilayah Anda kunjungi: www.suzuki.co.id/dealers/

Indonesia Perlu Menengok Pilkada Amerika

TITIK NOL



Jarak antara kegliaan dan kejeniusan hanya diukur oleh kesuksesan

BRUCE FEIRSTEIN
Penulis Skenario (1956-)

GOODREADS BAYART, INC

Tajuk Data dan Bansos

LEBIH dari sembilan juta nama warga miskin dihapus Menteri Sosial, Tri Rismaharini, dari daftar Penerima Bantuan Iuran (PBI) Jaminan Kesehatan Tahun 2021. Otomatis mereka tak lagi menjadi peserta program Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Kesehatan. Mereka pun tak bisa lagi berobat secara gratis.

Namun Risma –panggilan Tri Rismaharini– punya alasan menghapus sembilan juta nama tersebut. Di antaranya adalah sudah meninggal dunia. Jumlahnya 434.835 orang.

Kalau ini alasannya kita setuju. Soalnya akan ada yang diuntungkan dalam penganggaran mereka yakni penyelenggara jaminan kesehatan. Uang nya masuk, tapi tidak ada yang berobat.

Mantan Wali Kota Surabaya ini juga mengatakan ada nama ganda. Jumlahnya 2.584.495. Kalau ini memang perlu ditertibkan.

Ada juga 833.624 penerima yang dinyatakan sudah bisa bayar sendiri. Nah kalau ini perlu diteliti kebenarannya. Benarkah mereka sudah bisa bayar sendiri? Di tengah pandemi Covid-19, dipastikan jumlah orang miskin bertambah.

Terbanyak adalah peserta tidak masuk Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS). Itu karena data mereka tidak sesuai dengan data Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil. Jumlahnya 5.882.243 orang.

Untuk persoalan ini, kita harus mengkritisi pemerintah. Banyak persoalan mengenai data kependudukan di negeri ini. Itu baru di Kementerian Dalam Negeri.

Di Kementerian Sosial juga tak kalah bermasalah. Hingga saat ini data penerimaan program bantuan sosial tidak pernah sinkron. Mulai dari dinas sosial di kabupaten kota, provinsi hingga Kementerian Sosial.

Pertanyaan lain muncul, bagaimana mungkin data di Kemendagri yang masih bermasalah disinkronkan dengan data Kemensos yang juga masih menjadi persoalan.

Data ini penting mengingat tidak hanya menyangkut Penerima Bantuan Iuran (PBI) Jaminan Kesehatan. Ada banyak orang di Indonesia yang masih memerlukan bantuan sosial. Bahkan banyak pula yang hingga kini tak mendapatkan bantuan sosial. Pemerintah harus bisa menyelesaikannya. (*)

Banjarmasin Post

Vox Populi

Terima Kasih Jalan Utama Kompleks Sudah Dikor

BANJAR - Saya sebagai salah satu warga Kompleks Sejahtera Mandiri Asri sangat berterima kasih sekali kepada Pemerintah Kabupaten Banjar atas bantuannya dalam rangka pengecoran jalan utama pada kompleks kami sehingga sangat nyaman utk kami beraktivitas, semoga ke depannya harapan kami juga tidak bisa dilakukan pengecoran juga.Terima kasih

0812-5022-723

PENJUAL MAINAN
Seorang penjual mainan anak menawarkan jualan berupa bendera merah putih dan kincir kepada pengunjung Jembatan Alalak yang memadati jalur untuk pejalan kaki, Selasa (28/9). Saat ini Jembatan Alalak menjadi pusat perhatian warga Banjarmasin dan sekitar. Setiap sore puluhan warga berswafoto di jembatan tersebut.

HOT LINE
PEMBACA setia BPost, silakan sampaikan keluhan, saran dan kritik Anda tentang pelayanan publik (public service) atau masalah pembangunan di banua kita secara singkat, cerdas dan santun melalui nomor yang tercantum berikut ini. (WHATSAPP: 0853 4597 7979) atau (SMS : 0816 21 5000). Caranya: Ketik HOT<SPASI> ISI SMS ANDA).

Nomor telepon pengirim dicantumkan secara utuh demi akuntabilitas dan transparansi.

IKUTI SOSIAL MEDIA BANJARMASIN POST

banjarmasinpost bpost online banjarmasinpost banjarmasinpost news video **KLIK!** banjarmasinpost.co.id

LAGI-LAGI korupsi! Itulah perasaan yang terlintas melihat tertangkapnya Bupati Probolinggo Puput Tantriana Sari oleh Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) pada akhir Agustus lalu. Sang bupati ditangkap bersama suaminya karena kasus jual beli jabatan. Salah satu fakta menarik adalah sang bupati hampir dua periode berkuasa meneruskan jabatan sang suami yang sebelumnya sudah dua periode menjabat. Bahkan, ada selentingan mereka sedang mempersiapkan sang putra untuk menggantikan mereka manakala sang bupati pensiun nanti. Artinya, kembali terjadi fenomena dinasti politik, di mana kekuasaan diwariskan lewat beraneka cara kepada keturunan mereka, mirip dengan sistem politik kerajaan atau monarki. Padahal, sistem demokrasi yang kita anut saat ini mengandaikan jabatan diteruskan lewat mekanisme meritokrasi (berbasis kemampuan), bukan garis keturunan.

Sayangnya, dua fenomena menyedihkan korupsi dan dinasti kerap terulang di lanskap politik lokal kita. Asumsi bahwa mekanisme pemilihan kepala daerah (pilkada) langsung akan membuat rakyat secara rasional memilih calon pemimpin mereka ternyata banyak melesetnya. Penelitian Leo Agustinus (Jurnal Prisma, 2010) sudah lama menunjukkan bahwa faktor tradisi, budaya, insentif material, dan lain sebagainya sering kali membuat rakyat gagal menerapkan rasionalitas mereka di bilik suara.

Karena itu, model pilkada kita tampaknya harus diubah. Menyejutkannya, kita justru bisa belajar dari negeri yang katanya sangat liberal, Amerika Serikat (AS), untuk merumuskan ulang mekanisme pilkada yang lebih baik.

Pemilihan County di AS
Di AS, otonomi daerah adalah prinsip esensial negara federalisme, yang terdiri atas negara-negara bagian (states) yang bernaung di bawah pemerintah federal (semacam pemerintah pusat). Dalam konteks pilkada, negara bagian sebagai daerah otonom yang mengikatkan diri pada pemerintah federal (federal government) lantas memberikan otonomi state mereka kepada daerah di bawahnya seperti county (setingkat kabupaten). Secara umum, AS menerapkan sistem pilkada langsung di level negara bagian (setingkat provinsi dalam negara kesatuan seperti

Indonesia) dan semilangsung di tingkat bawahnya, seperti county.

Wahjoe Oetomo (2006) menggambarkan Fairfax County melaksanakan pilkada semilangsung. Di sini, warga hanya memilih langsung dewan kota (board of supervisors/BOS), yang terdiri atas sembilan anggota dan satu merangkap ketua. BOS ini bertugas memilih langsung kepala daerah alias county executive (CE). Selanjutnya, alih-alih diambil dari partai politik, CE wajib berasal dari manajer profesional yang latar belakang disiplin ilmunya terkait kebijakan publik. Selain itu, BOS mengawasi CE serta memiliki kewenangan besar menetapkan kebijakan dan anggaran pemerintah daerah, menegahkan peraturan, memutuskan tarif pajak, dan menunjuk pejabat daerah lainnya.

Menariknya, hampir semua kegiatan BOS dilaksanakan dalam sebuah rapat terbuka yang boleh dihadiri semua warga. Jadi, warga county dapat mengikuti semua persidangan. Juga, mereka dapat mengeluarkan aspirasi secara langsung. Mekanismenya sederhana. Warga yang ingin mengajukan aspirasinya harus mendaftarkan kepada sekretaris rapat sebelum forum dimulai. Mereka yang mewakili dirinya sendiri atau sesama warga punya waktu tiga menit. Mereka yang mewakili organisasi, lima menit, dan yang mewakili organisasi lebih besar lagi, sepuluh menit.

Berebak mekanisme ini, CE dan BOS mampu menyerap aspirasi segenap warganya mengenai berbagai masalah, mulai dari jalanan rusak, perizinan bangunan komersial, transportasi umum, dan lain sebagainya. CE dan BOS pun bekerja secara efektif, akomodatif, transparan, dan akuntabel bagi kepentingan umum. Pendeknya, CE dan BOS menjadi pemimpin dan wakil rakyat yang amanah. Sebab, warga tak akan alpa mengawasi mereka dalam forum terbuka.

Keunggulan
Kita bisa lihat betapa pilkada county di AS memiliki sejumlah keunggulan. Pertama, karena hanya memilih 9 orang anggota BOS, ongkos pilkada jadi lebih murah. Selain itu, karena BOS-lah yang memilih CE, calon CE tidak perlu mengeluarkan biaya untuk membuat kaus, paket sembako, atau lainnya. Toh, pemilih (voters) hanya memberikan suara pada

anggota BOS, bukan pada CE. Biaya pilkada pun turun drastis.

Kedua, pemimpin yang dihasilkan lebih profesional. Sebab, kepala daerah county (selevel bupati di Indonesia) haruslah seorang manajer profesional berlatar belakang pendidikan memadai. Ini akan menutup ruang bagi calon-calon instan berkualitas buruk. Sekaligus, mempersempit ruang bagi terjadinya dinasti politik di mana jabatan publik diwariskan turun-temurun bak dalam negara kerajaan.

Ketiga, pilkada county AS mencegah polarisasi masyarakat pendukung calon bupati dan meminimalkan konflik horisontal. Tidak seperti di sini, di mana kubu pendukung calon A atau B sering saling bertikai karena tak terima jagoan mereka kalah.

Keempat, cara kerja transparan BOS dan CE mendekati sebuah demos-kratos—pemerintahan oleh rakyat—sejati karena semua warga berhak hadir dalam rapat kebijakan.

Kelima, meski diterapkan oleh negara liberal, pilkada semilangsung county AS mengawinkan unsur liberal (individual) dan sosial (kolektif) dalam demokrasi yang diadani-idamkan sistem politik Pancasila. Di sini, suara (ballot) setiap individu bernilai setara karena akan dihim-pun untuk memilih para anggota BOS. Artinya, unsur demokrasi liberal yang mengakomodasi aspirasi setiap individu terpenuhi. Di sisi lain, ada elemen musyawarah mufakat dalam bentuk penyerahan mandat dari rakyat kepada anggota BOS guna menyeleksi CE terbaik. BOS adalah manifestasi demokrasi sosial yang mengedepankan kebersamaan dan musyawarah.

Dengan kata lain, pilkada county AS ironisnya selaras dengan nilai Pancasila terkait demokrasi, yaitu sila keempat “Kerakyatan yang dipimpin oleh hikmah kebijaksanaan dalam permusyawaratan perwakilan”. Sebab, setiap massa-rakyat memilih para legislator bijak (BOS) yang bermusyawarah untuk mendapatkan pemimpin terbaik.

Akhir kata, pilkada di tingkat county AS menunjukkan bahwa pilkada itu bisa murah, mudah, dan menghasilkan pemimpin profesional yang amanah alih-alih serakah. Indonesia sebagai negara yang selalu bangga berideologi Pancasila seharusnya bisa berkaca pada Amerika. (*)



OLEH: SATRIO WAHONO
Sosiolog dan Magister Filsafat UI. Pengajar Filsafat Pancasila/ Kependidikan di Universitas Pancasila

Pilkada county AS ironisnya selaras dengan nilai Pancasila terkait demokrasi, yaitu sila keempat ‘Kerakyatan yang dipimpin oleh hikmah kebijaksanaan dalam permusyawaratan perwakilan’. Sebab, setiap massa-rakyat memilih para legislator bijak (BOS) yang bermusyawarah untuk mendapatkan pemimpin terbaik.

Tulisan Opini bisa dikirim ke email: redaksi@banjarmasinpost.co.id (Maksimal 6.000 karakter huruf tanpa spasi). Sertakan nama, alamat lengkap, nomor telepon, nomor rekening, fotokopi KTP, dan foto diri. Opini yang terbit akan kami berikan imbalan ke nomor rekening penulis. Terima kasih. Artikel yang masuk batas waktu pemuatannya maksimal dua minggu.

Palui Zaman Now

SULING DANGDUT

Uy bubuhannya... Ulun handak batakun nah lawan bubuhan Pian.

Nang namanya urang Indonesia ni tamasuk jua urang Banjar pasti ai kebayakan katuju lawan musik dangdut nang marupakan musik asli asal Indonesia. Selain gendang, suara suling jua jadi ciri khas musik ini.

Nah...dari saking banyak lagu dangdut, kira-kira di lagu mana nang manurut Pian lantunan melodi sulingnya paling yahut?

Beberapa komentar dengan cerita paling menarik akan ditayangkan di Banjarmasin Post edisi cetak

BANJARMASIN POST NEWS VIDEO

BANJARMASIN POST GROUP/RIZALIRAHMAN

HENDRAWEEEEE
SULIT untuk dikatakan.... aseeeekkk “soalnya bagus aja dangdut ni kdda 2 nya”

BANJARMASIN POST GROUP/APUNK

WARTAWAN “BANJARMASIN POST GROUP” SELALU DIBEKALI TANDA PENGENAL DAN TIDAK DIPERKENANKAN MENERIMA/MEMINTA APA PUN DARI NARASUMBER

Kapal Penjaga Natuna Tak Punya BBM

Jokowi Siapkan Rp 12,2 Triliun

JAKARTA, BPOST - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menyiapkan anggaran Rp12,2 triliun untuk penguatan keamanan laut di Natuna. Anggaran jumbo itu digelontorkan untuk efek gentar atau deterrent effect di perbatasan negara. Kebijakan itu diketahui dari Peraturan Presiden Nomor 85 Tahun 2021 tentang Rencana Kerja Pemerintah Tahun 2022. Dalam dokumen itu disebutkan bahwa salah satu upaya penguatan di Natuna dilakukan lewat pengadaan unmanned aerial vehicle (UAV) atau drone. Pemerintah juga akan membekali sarana dan prasarana militer di pulau-pulau strategis.

"MP [Red: Major Project/ Proyek Prioritas Strategis] Penguatan Keamanan Laut di Natuna diharapkan dapat meningkatkan deterrent effect dan pengendalian kedaulatan di Perairan Natuna; menurunkan aktivitas pemerkataan; kekerasan dan tindak kejahatan di laut; IUU fishing; serta transnational crimes," dikutip dari

lampiran Perpres Nomor 85 Tahun 2021. Realisasi anggaran itu dialokasikan multiyears selama lima tahun. Namun dokumen itu tak merinci skema penganggaran kebijakan itu. Perpres itu hanya menyebutkan anggaran Rp 78,2 miliar akan dikururkan pada 2022 untuk penguatan keamanan di Natuna. "Dari sisi pendanaan, pelaksanaan MP tersebut dibiayai dari APBN dengan indikasi pendanaan selama lima tahun sebesar Rp 12,2 triliun," dikutip dari lampiran Peraturan Presiden Nomor 85 Tahun 2021. Perpres tersebut juga tak banyak menjelaskan rencana pembelanjaan anggaran. Pemerintah hanya mencantumkan beberapa jenis persenjataan yang akan dibelanjakan dengan uang tersebut. Pemerintah menyampaikan anggaran itu digunakan untuk memenuhi kecukupan alat utama sistem persenjataan (alutsista) TNI AL di Natuna sebesar 40,59 persen. Anggaran itu juga dipakai untuk memenuhi

kecukupan alat peralatan keamanan laut (alpakamla) milik Bakamla sebesar 44,17 persen. Pemerintah mencantumkan sejumlah alasan penguatan keamanan di Natuna seperti peningkatan eskalasi ancaman dan lemahnya sistem pengamanan navigasi. Pemerintah berharap penguatan keamanan dapat menjaga kedaulatan di wilayah perairan Natuna. "Outcome/impact: tidak adanya pelanggaran yurisdiksi di Wilayah Laut Natuna," dikutip dari dokumen itu. Penguatan keamanan di Natuna menjadi proyek prioritas nasional atau major project (MP) menyusul peningkatan eskalasi di wilayah ini. Ketegangan di perairan Natuna menjadi pembahasan usai Badan Keamanan Laut (Bakamla) mengungkap sejumlah temuan dalam Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Komisi I DPR, Senin (13/9). Saat itu, Bakamla bercerita soal kondisi miris pertahanan di perbatasan. (tribun network/fik/dod)



BANJARMASIN POST GROUP/RIZALIRAHMAN

Minta Nangka

● Sambungan Hal 1

dikit dua dikit. Akhirnya kawa nukar tanah pahamana nang cukup luas. Di tanah nitu sidin kawa batajak rumah, bakabun wan bahu. Jadinya Alhamdulillah, baras kada mahurup, iwak manangkap di kulam, hintalu tinggal mamutiki di kurungan, sayur saraba mamutik. Hasil pohon buah-buahan di sakitar rumah kawa dijual gasan kaparlun biaya sakulah Palui wan ading-adingnya. Uu Abahnya, kuhitung samalan nangka di higa rumah ada pang sapuluh bigi nang pina handak masakana? ujar Umahnya Palui ka nang laki. Cuba pang Pian lihati, amun asa sadang lakasi diputik, kaina tadahulu kaluangi wan kalamawar. Sudah kupariksa, Umahnya-ai. Baluhan lagi, mungkin dudua hari lagi hanyar bujur-bujur masak, sahut abahnya Palui. Kaina kita manjualnya diimbaiakan awan sukun. Bahari tu Palui sakulah SD-nya masih bangaran Sakulah Rakyat SR. Waktu mandafar masuk sakulah inya di tis dengan cara malingkarkan tangan ka atas kapala sambil manjapai talinga. Amun tangan kada sampai ka talinga, tapaksa kada tarima urang.

Tapi madakannya Palui kawa, inya jari tangannya pina tapanjang (mungkin karna rancak ditarik, digaripukakan ulih abahnya waktu lagi halus). Palui di sakulah tmasuk murid nang candana. Kalu ada tatakunan guru, inya badadahulu maangkat tangan gasan manjawabnya. Sudah waktu palajaran Ilmu Pangatahuan Susial (IPS), guru maanjurakan awan para murid supaya pandai-pandai mamafaatakan halaman rumah atawa tanah pakarangan, dangan cara mananaminya awan tanaman ubat-ubatankah, sayur-sayuran, atawa mun tanahnya cukup awan pohon buah-buahan. Palui maangkat tangan sambil baucap, Di higa rumah ulun, Pa ai... ditanami abah ulun pohon buah-buahan. Ada pohon sukun, pohon rambutan, mangga wan pohon nangka. Bahkan sakarang ini pohon nangkanya sadang ba-buah banyak ! Palui lancar bakisah kahimungan ba-aray awan kakawanan. Nah anak-anakku sakalian, ujar pak Guru. Itulah cunth nang baik dari kaluwarga Palui. Hasil dari tanaman tarsebut disamping gasan dinikmati atau dikunsumsi gasan kaluwarga sendiri, juga bisa dijual sabagi tambahan panghasilan ikunumi kaluwarga. Waktu jam bulikan sakulah, guru nitu mangiyau palui saraya baucap, Kalu bulih guru umpat minta nangka nang halus

haja sabigi, gasan mambuktiakan hasil tanaman dari kabun kaluarga Palui kapada murid-murid nang lain. Satiba di rumah, Palui manypaikan pasan gurunya tadi awan umanya nang sadang bajajahit parak jandila. Uma-ai guru ikam tu, Lui-lah, tajam banar panciومان. Tahu haja sidin nangka kita handak masakana, ujar mamanya Palui gagarunum. Ayuha Lui-ai, ikam putikakan sabigi nang halus haja, jangan nang ganal, pasan nang Uma pulang. Imbah Palui turun ka tanah ampah ka higa rumah handak mamutik nangka, nang Uma mamasang talinga mahintip bunyi dabuknya buah nangka nang gugur (Artinya amun bunyi dabuknya nyaring, baarti Palui taputik nangka nang ganal). Kada lawas imbah hitu dasar bujur, kadangan bunyi dabuk buah nangka gugur (kadangan ringan haja). Umanya palui asa sanang hati, Anakku tu inya taat haja awan kawitan. Tapi kada saapa kamudian, tadangar pulang bunyi mandabuk nyaring banar. Umanya Palui langsung bakuriak mata jandila, Kanapa maka mandua bigi, Lui...! Maka nang ganal ha pulang...! ujar sidin bamamai. Dabuk nang kadua nitu ulun gugur, Ma-ai !, sahut Palui sambil takuringis kasakit di bawah pohon nangka. (Ifan/rep)

Ibnu Tak...

● Sambungan Hal 1

Penurunan status ini disampaikan oleh Ketua Komite Penanganan Covid-19 dan Pemulihan Ekonomi Nasional (KPC-PEN), Airlangga Hartarto, Senin (27/9). Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina, pun menyambut positif bahkan bersyukur mendengar kabar tersebut. "Kita bersyukur karena jerih payah, upaya dan ikhtiar kita bisa mendatangkan hasil," ujarnya. Selasa (28/9). Meski demikian, Ibnu tak mau buru-buru melakukan pelonggaran. Dia mengimbau masyarakat tetap menerapkan protokol kesehatan (prokes) dalam berkegiatan sehari-hari. "Tetap disiplin dan jangan abai lagi," tambahya. Ini merupakan kali kedua Banjarmasin turun level. Sebelumnya ibu kota Kalimantan Selatan ini turun level dari 4 ke 3. Hanya bersejang sepekan, oleh pemerintah pusat, level Banjarmasin dinaikkan lagi ke 4. Setelah sepekan, level kota ini turun langsung ke 2. Berdasarkan pengalaman ini, Ibnu menegaskan tak akan langsung menerapkan PPKM Level 2. "Kita tunggu instruksi menteri dalam negeri karena itu yang menjadi dasar. Mudah-mudahan kita bisa benar-benar berada di PPKM Level 2," katanya. Meski demikian, Ibnu menerangkan penerapan PPKM Level 4 di Banjarmasin saat ini sangat berbeda dibandingkan sebelumnya. "Ada pelonggaran-pelonggaran di sektor ekonomi," katanya. Dalam pengumumannya, Airlangga memang menyatakan walau sudah turun level, sejumlah wilayah tetap diminta menerapkan PPKM Level 4 sampai 4 Oktober 2021. "Masih berlaku sampai minggu depan," ujarnya. Pada Senin 20 September 2021, Airlangga

menyatakan ada 10 wilayah yang masih bersatus PPKM level 4 sampai 4 Oktober 2021. Daerah tersebut yaitu Banjarmasin, Banjarbaru, Balikpapan, Kutai Kartanegara, Tarakan, Bulungan, Aceh Tamiang, Pidie, Bangka dan Padang. Senin 27 September 2021, Airlangga mengabarkan Aceh Tamiang, Pidie, Padang, Banjarbaru dan Balikpapan turun ke level 3. Sementara, level 2 yaitu Banjarmasin, Kutai Kartanegara, Tarakan dan Bulungan. Semua daerah ini tetap akan menerapkan kebijakan PPKM level 4 sampai seminggu ke depan. Juru Bicara Satuan Tugas Covid-19 Kalsel, HM Muslim, Selasa, mengatakan berdasarkan Immendagri PPKM Level 4 akan tetap diterapkan hingga 4 Oktober 2021. "Kecuali Immendagri dicabut. Kita tunggu saja, mudah-mudahan tidak perlu sampai tanggal 4," ujar Kadinkes Kalsel ini. Namun jika Immendagri tidak dikeluarkan Banjarmasin dan Banjarbaru dari level 4 usai pengumuman Menko Perekonomian Airlangga Hartanto maka kedua kota ini tetap harus menerapkan PPKM level 4. Jika dilihat dari analisa terhadap enam indikator dan parameter penetapan PPKM, Muslim menyatakan level kedua kota ini semestinya turun. "Kita bersyukur sudah diumumkan secara lisan jika ada penurunan level untuk dua kota di Kalsel. Kita menunggu Immendagri saja. Jika nanti ada, akan dilanjutkan dengan instruksi gubernur," jelasnya. Penetapan level PPKM, jelas Muslim, mengacu pada enam parameter misalnya angka kasus per minggu, kesehatan, kasus kematian, kapasitas respon berkaitan dengan jumlah testing, tracing, dan BOR. "Kalau memang nanti cakupan vaksinasi dimasukkan dalam parameter penetapan PPKM tentu kita harus melakukan percepatan cakupan vaksinasi," tambahya. (ran/rii)



Demi Peran

● Sambungan Hal 1

Theater, Thamrin, Jakarta Pusat, Selasa (28/9). Sebelum mengecat rambut, Ariel berdiskusi dengan sang sutradara, Garin Nugroho. Dara berusia 24 tahun ini merasa perlu mengganti penampilan agar tak terlihat sama dengan film sebelumnya. Perubahan warna rambut ini sekaligus membantu Ariel untuk terus mendalami perannya sebagai Binar. "Masih agak belum terbiasa karena kebetulan ini baru beberapa hari. dengan beru-

bahnya rambut ini juga perlahan aku bisa mendalami karakter," kata Ariel. Film Sepeda Presiden merupakan karya 40 tahun Garin Nugroho di dunia perfilman. Film garapan Radepa Studio ini juga menampilkan sejumlah pemain seperti Sita Nursanti, Ian William, Joan Idol serta tiga anak Papua, Elias Fortunates Padwa, Arnol Aner Asmuruf, dan Franken Philipus Anthonio Ramandei. Ariel sangat antusias menerima tawaran dari sutradara Garin Nugroho membintangi film Sepeda Presiden. Antara lain karena lokasi syutingnya di Sorong dan Raja Ampat, Papua.

Namun, ada hal yang membuatnya sedih. Ia harus meninggalkan kucing peliharaan di rumah, "Hal yang bikin aku sedih dalam project ini karena aku harus meninggalkan lima kucing aku di rumah," ucapnya. Mengenai hal yang dibanggakan oleh wanita kelahiran Jakarta, 8 November 1996 itu ia bisa mengingjatkan kakinya di Papua setelah sekian lama ia nantikan. "Ya pastinya antusias, aku belum pernah ke Papua selama ini. Jadi aku antusias akan mengunjungi kaki disana dan akan menikmati keindahan alamnya juga," jelasnya. (kompas/tribunnews)

Novel Cs...

● Sambungan Hal 1

dap 56 orang yang melaksanakan tes TWK yang tidak lulus di tes dan tidak dilantik sebagai ASN KPK, untuk bisa kita tarik kemudian kita rekrut untuk menjadi ASN Polri," kata Kapolri dalam konferensi pers daring di Papua, Selasa (29/9). Sigit pun mengaku sudah mendapat surat jawaban dari presiden melalui Mensesneg Pratikno. Intinya, Presiden Joko Widodo

menyetujui permintaannya tersebut. "Tanggall 27 kami dapat surat jawaban dari Pak Presiden lewat Mensesneg. Prinsipnya beliau setuju 56 pegawai KPK itu bisa jadi ASN Polri," kata Sigit. Bukan tanpa alasan mengapa Sigit meminta izin mengangkat Novel Baswedan dan rekan-rekan menjadi ASN di Korps Bhayangkara. Menurut mantan Kabareskrim itu, Korps Bhayangkara melihat rekam jejak dan pengalaman pegawai KPK tersebut yang memiliki kemampuan di bidang

pemberantasan korupsi. Sehingga, kata dia, hal itu bermanfaat untuk memperkuat Polri sebagai institusi. Setelah mendapat restu Presiden, Sigit segera berkoordinasi dengan Badan Kepegawaian Negara (BKN) dan Kementerian Penerimaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kempan RB) membicarakan mekanisme pengangkatan 56 pegawai KPK itu menjadi ASN di Bareskrim Polri. "Proses sedang berlangsung, mekanisme seperti apa sekarang sedang didiskusikan," ucap Sigit. KPK telah memutuskan memberhentikan 56 pegawai tersebut karena dinyatakan gagal melewati TWK untuk alih status jadi ASN per 30 September 2021. Dari 56 pegawai itu di dalamnya ada nama sejumlah penyidik andal seperti penyidik senior Novel Baswedan yang merupakan mantan anggota Polri, Yudi Purnomo yang juga merupakan Ketua Wadah Pegawai KPK, hingga Harun al Rasyid yang dijuluki sebagai Raja OTT. (tribun network/dod)

Dapat Vaksin...

● Sambungan Hal 1

tus PPKM level 4 adalah karena belum tercapainya persentas vaksinasi. "Permasalahannya sekarang vaksinnya tidak tersedia. Jadi daerah di Kalsel dipaksa tetap berada pada PPKM level 4," cetusnya. Mengenai pasokan vaksin, Kadinkes Kalsel HM Muslim mengatakan bakal ada tambahan lebih dari kouta sebelumnya. "Informasi yang kami terima, pada minggu depan, jumlah vaksin bertambah dari biasanya," ujarnya. Saat ini masih ada vaksin untuk penyuntikan kedua yakni jenis moderna. Pemprov tidak bisa menyuntikkan untuk dosis pertama. "Saat ini secara umum kita masih kekurangan, ka-

rena ada vaksin yang diagendakan untuk vaksinasi masal misalnya yang dilakukan oleh DPRD dan instansi lain," beber Juru Bicara Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Kalsel ini. Satgas Covid-19 Kalsel, Selasa, merilis ada 11 pasien yang meninggal dunia. Mereka berasal dari Banjarmasin 7 orang, Tabalong 1 orang, Hulu Sungai Utara 1 orang, Banjar 1 orang, dan Tanahlaut 1 orang. Sedangkan penambahan kasus positif sebanyak 40 orang. Mereka berasal dari Banjarmasin 20 orang, Tanahlaut 6 orang, Tanahbumbu 6 orang, Baritokuala 4 orang, Banjar 1 orang, Tabalong 1 orang, Balangan 1 orang dan Banjarbaru 1 orang. Sedangkan pasien Covid-19 yang dilaporkan sembuh sebanyak 251 orang. Mereka dari berbagai wila-

yah. Pemko Banjarmasin melalui dinas kesehatan menargetkan herd immunity tercapai pada 12 November 2021. Untuk diketahui herd immunity dikategorikan terbentuk apabila vaksinasi sudah 70-80 persen dari jumlah penduduk. Untuk itulah, Kadinkes Banjarmasin, Machli Riyadi, mengatakan pihaknya terus menggenjot vaksinasi. "Target kita pada 12 November 2021 bertepatan Hari Kesehatan Nasional, herd immunity di Banjarmasin tercapai sekitar 80 persen vaksinasi," ujarnya. Disinggung mengenai capaian vaksinasi di Banjarmasin, Machli pun membeberkan sudah nyaris 50 persen. Dan berbagai strategi pun terus dipersiapkan pada misi mencapai herd immunity pada momentum Hari Kesehatan Nasional 2021. "Kami targetkan ada 100 ribu yang bisa divaksin dalam waktu sekitar satu bulan, sehingga pada 12 November 2021 sudah tercapai herd immunity di Banjarmasin," pungkasnya. Sementara itu, Juru Bicara Covid-19 Kabupaten Tanahbumbu, H Setia Budi, mengatakan untuk jumlah pasien yang masih dalam perawatan baik itu isolasi di rumah sakit hingga yang jalani isolasi mandiri di rumah, masih ada sebanyak 31 kasus (orang). Sementara kasus sembuh hari ini, ada sebanyak 12 orang dan tidak ada yang meninggal dunia hari ini. Dari kasus ini, bisa dilihat pandemi belum berakhir, upaya pencegahan masih harus terus dilakukan yakni upaya vaksinasi kepada masyarakat Tanahbumbu. (ran/rii/hid/roy)

Banyak Donatur...

● Sambungan Hal 1

dah. Adalah H Syahrian Nurdin, Kepala Dinas Koperasi Usaha Kecil dan Perdagangan Tala, yang mengaggas dan memotivasi pegawai di lingkungan tersebut untuk bergotong royong mendirikan musala. Hal ini karena di kantor mereka di kawasan Gagas Pelaihari

dan sekitar dirasa tidak ada musala yang representatif. Syahrian pun mengomunikasikannya dengan pimpinan DKPP Tala untuk mendirikan musala sederhana. "Saya rapatkan dengan pegawai di kantor bahwa ada tanah luas di samping kantor yang bisa dipakai untuk musala. Akhirnya sepakat sama-sama membangun secara gotong-royong," kata Syahrian dalam per-

bincangan dengan BPost, Senin (27/9). Tak berharap pada dana Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD), para pegawai di kedua kantor yang berdekatan tersebut urunan. Peletakan batu pertama dilakukan pada 4 Januari 2021. Semakin hari penyumbang bertambah banyak bahkan dari donatur yang tidak diketahui identitasnya. "Ada orang yang



SIDANG - Suasana sidang tindak pidana ringan perkara penjualan elpiji melon tak sesuai HET di Pengadilan Negeri Pelaihari, Senin (27/9) siang.

SATPOL PP DAN DAMKAR TALA UNTUK BPOST

Bos Pangkalan Didenda Rp 12,5 Juta

Jual Elpiji Melon Lampaui Harga Eceran Tertinggi

PELAIHARI, BPOST - Untuk kesekian kali, pemilik pangkalan liquified petroleum gas (LPG) subsidi tiga kilogram (elpiji melon) di Kabupaten Tanahlaut (Tala), Kalimantan Selatan (Kalsel), terseret ke meja hijau. Hakim Pengadilan Negeri (PN) Pelaihari pun kembali menjatuhkan vonis denda jutaan rupiah. Seperti yang dialami seorang pemilik pangkalan elpiji melon dari Kecamatan Batibati yang terjaring operasi tangkap tangan (OTT) Satpol PP dan Damkar Tala, beberapa hari lalu.

Data dihimpun BPost, Selasa (28/9), pemilik pangkalan tersebut diganjar vonis berupa denda sebesar Rp 12,5 juta subsidair tiga bulan kurungan pada persidangan di PN Pelaihari, Senin (27/9) siang.

Pada sidang tersebut yang bersangkutan dinyatakan terbukti bersalah, melanggar pasal 28 ayat 3 Peraturan Daerah Kabupaten Tanahlaut tentang Ketertiban Umum dan Ketentraman Masyarakat.

Kesalahan yang dilakukan yakni memperdagangkan elpiji melon melampaui harga eceran tertinggi (HET) yang ditetapkan oleh pemerintah atau pemerintah daerah sebesar Rp 19 ribu.

"Pemilik pangkalan itu di Kecamatan Batibati itu menjualnya seharga Rp 25 ribu," sebut penyidik PNS Satpol PP dan Damkar Tala, Masani. Dia hadir pada persidangan itu bersama rekan sejawatnya sesama penyidik PNS Satpol PP dan

STORY HIGHLIGHTS

- Satu pemilik pangkalan elpiji melon di Kecamatan Batibati terjaring operasi tangkap tangan (OTT) Satpol PP dan Damkar Tala
- Dia teprogok menjual elpiji 3 kg Rp 25 ribu per tabung, di atas HET yang hanya Rp 19 ribu
- Majelis hakim Pengadilan Negeri Pelaihari menjatuhkan hukuman berupa denda Rp 12,5 juta atau kurungan tiga bulan penjara

Damkar Tala, Tony Permana.

Tony memaparkan dinamika yang terjadi pada persidangan. Pemilik pangkalan tersebut menjual mahal elpiji melon kepada orang di luar lingkungan RT area penyaluran yang bersangkutan.

Tujuannya menjual mahal agar orang dari luar area penyaluran wilayahnya tersebut agar tidak lagi membeli di tempatnya. Saksi yang dihadirkan juga mengakui memang bukan warga di area wilayah penyaluran pangkalan itu.

Dikatakannya, saat operasi tangkap tangan (OTT) beberapa hari lalu dari lokasi pangkalan di Batibati tersebut, pihaknya mengamankan dua tabung elpiji melon. "Atas perintah hakim, kedua tabung itu dirampas untuk negara. Selanjutnya akan kami

serahkan ke kejaksaan," tutur Tony.

Sebelumnya Kepala Satpol PP dan Damkar Tala, H Muh Kusry, mengatakan, perbuatan pemilik pangkalan tersebut tetap tidak bisa dibenarkan meski beralasan menjual mahal agar orang dari luar area penyaluran tidak lagi datang (membeli).

Pasalnya pangkalan berkewajiban menyalurkan elpiji melon di wilayah area penyaluran masing-masing. Pasalnya elpiji melon diperuntukkan bagi masyarakat miskin dan telah ada daftar penerimanya.

Apalagi pada kondisi saat ini yakni elpiji kembali sulit didapatkan, orang cenderung akan tetap membeli meski harganya mahal. Bagi sebagian orang terpenting mendapatkan barang (elpiji melon) karena sangat membutuhkan.

Penjualan elpiji melon juga mesti menaati HET sebesar Rp 19 ribu yang ditetapkan di wilayah Tala. Tidak dibenarkan pangkalan menjual mahal karena tela mendapatkan margin keuntungan pada nominal HET tersebut. **(roy)**

Camat Diminta Pantau Distribusi

KEMBALI seretnya ketersediaan liquified petroleum gas (LPG) subsidi tiga kilogram (elpiji melon) di Kabupaten Tanahlaut (Tala), membuat masyarakat gundah.

"Kemarin sudah enak, elpiji melon berlimpah di pangkalan dan harganya murah. Ini kok jadi susah lagi barangnya, ada apa sih sebenarnya?" gerutu Aina, warga Pelaihari, Selasa (28/9).

Dia berharap pemerintah daerah kembali melakukan langkah cepat agar ketersediaan elpiji untuk masyarakat miskin tersebut, bisa kembali berlimpah seperti beberapa bulan lalu.

Persoalan ini sejatinya menjadi perhatian khusus Bupati Tala, HM Sukamta. Dia meminta para camat memperhatikan distribusi elpiji melon di tiap desa. Terutama di tiap pangkalan gas di wilayah masing-masing.

Diakuinya, beberapa kali kasus kelangkaan elpiji melon dijual melampaui HET. Pangkalan elpiji dinilai menjadi pihak yang harus diperhatikan agar tidak memanfaatkan kesempatan untuk melakukan permainan harga hingga penimbunan.

"Jangan melakukan kesepakatan harga di luar harga peraturan bupati. Apalagi sampai ada berita acara, jangan bersepakat untuk menyalahi aturan," ucap Sukamta.

Satpol PP dan Damkar Tala pun kembali intens bergerak ke lapangan melakukan pengawasan. Bahkan beberapa pangkalan telah diproses hukum dan dijatuhi vonis denda hingga puluhan juta oleh Pengadilan Negeri Pelaihari lantaran terbukti menjual elpiji melon melampaui HET. **(roy)**

Dandim Berharap Personel Ikhlas

BATULICIN - Sebanyak 50 Babinsa dan Bhinkamtibas di Kabupaten Tanahbumbu, menyalurkan bantuan paket sembako kepada warga terdampak Covid-19. Mengendarai sepeda motor dinas, mereka dilepas Komandan Kodim 1022/Tnb, Letkol Cpn Rahmat Trianto di makam, Selasa (28/9).

Menurut dandim, penyaluran atau distribusi bantuan sembako ini dilaksanakan untuk membantu masyarakat terdampak Covid-19 sekaligus rangkaian peringatan HUT Ke-76 TNI, 5 Oktober mendatang.

"Pada situasi pandemi Covid-19 saat ini, masyarakat perlu imun yang stabil dan bantuan-bantuan seperti ini sangat dibutuhkan masyarakat terdampak," ucap dandim.

Pihaknya bekerja sama dengan Geo Energi Group, menyalurkan bantuan sebanyak 1.500 paket kepada masyarakat di Kecamatan Satui sampai ke Kecamatan Mantewe (12 kecamatan).

"Saya mengharapkan peserta apel yang menjadi tugas menyalurkan bantuan agar dijalani dengan ikhlas. Kita tidak bisa membantu dengan materi, minimal membantu dengan ibadah melalui tangan kita menyalurkan bantuan ini," kata dandim. **(hid)**

Kapolres Imbau Warga Pedomani 5M

KOTABARU - Kapolres Kotabaru, AKBP Gafur Adiyta Siregar mengatakan, Covid-19 di Kalsel menurun, khususnya Kabupaten Kotabaru yang sudah berada di level-2 PPKM.

Meski demikian, Gafur mengimbau masyarakat tidak lengah. Senang boleh, tapi tidak mengabaikan protokol kesehatan (prokes).

Menurut dia, masyarakat harus tetap mempedomani prokes, dengan melaksanakan 5M yaitu memakai masker, mencuci tangan pakai sabun dan air, menjaga jarak, menjauhi kerumunan serta membatasi mobilisasi dan interaksi.

Hal itu dikemukakan Gafur yang juga Wakil Ketua Tim Satgas Kabupaten, se usai silaturahmi dengan insan pers di Aula Saniqa Satyawada Polres Kotabaru, Selasa (28/9). Kapolres juga menegaskan, vaksin hanya mengurangi akibat fatal yang ditimbulkan dari reaksi Covid-19.

"Pola 5M itulah yang dapat menghindarkan dari terpapar Covid-19," pungkash dia. **(sah)**

Hidayat Perangi Halinar di Lapas

KOTABARU - Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Kotabaru menyatakan akan terus melakukan operasi terhadap barang-barang dilarang keras masuk dalam lingkungan instansinya. Beberapa poin menjadi komitmennya bersama jajaran antara lain handphone, pungutan luar dan narkoba (zero halinar).

Pernyataan sikap memerangi tiga hal tersebut disampaikan Hidayat saat memimpin apel deklarasi perang di halaman dalam Lapas Kotabaru, Selasa (29/9).

Menurut Hidayat, apel deklarasi perang terhadap handphone, pungutan luar dan narkoba diikuti seluruh petugas. Selain itu, beberapa orang warga binaan lapas.

"Alhamdulillah selama kegiatan berlangsung aman dan tertib," ucap Hidayat kepada BPost. **(sah)**

PLN Bantu Rumah Ibadah dan Asrama Santri di Kalteng

MURUNGRAYA, BPOST - Sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN), PT PLN (Persero) Unit Induk Wilayah Kalimantan Selatan dan Kalimantan Tengah (PLN UIW Kalselteng) memiliki tanggung jawab sosial yang besar.

Tidak hanya terhadap keberlangsungan usaha perusahaan jangka panjang, tetapi juga harus turut memberikan sumbangsih terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat yang seluas-luasnya.

Sebagai salah satu bentuk sumbangsih untuk mendukung pembangunan sarana ibadah masyarakat, PLN UIW Kalselteng menyalurkan bantuan untuk dua rumah ibadah dan satu asrama santri. Adapun bantuan tersebut diserahkan kepada pengurus Masjid Ar Rahim di Kecamatan Murung, Kabupaten Murung Raya dan Gereja Sidang Jemaat Allah El-Shaddai di Kecamatan Rungan Hulu, Kabupaten Gunung Mas.

Selain itu, PLN juga memberikan bantuan berupa pembangunan asrama santri Pondok Pesantren Darul Falah 127 di Kecamatan Arut Selatan, Kabupaten Kotawaringin Barat.

Manager Komunikasi dan TJSL PLN UIW

Kalselteng, Suhadi, berharap melalui bantuan itu PLN dapat memberikan manfaat kepada masyarakat. Khususnya dalam pembangunan sarana prasarana rumah ibadah agar memberikan kemudahan masyarakat dalam beribadah.

"PLN berharap bantuan yang diberikan ini dapat dimanfaatkan, dan dipergunakan dengan baik untuk masyarakat sekitar," tutur Suhadi, Selasa (28/9).

Lebih lanjut Suhadi berpesan agar penerima manfaat dapat merawat sarana prasarana rumah ibadah, selain itu juga dapat turut berpartisipasi aktif dalam menjaga fasilitas dan aset milik PLN.

"Bantuan ini diharapkan dapat menunjang proses belajar mengajar santri di Pondok Pesantren dan dapat memberikan rasa aman serta nyaman bagi para santri," ujar Suhadi.

Sementara itu Ketua Panitia Masjid Arrahim, Suprianto, mengapresiasi bantuan yang diberikan PLN. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan yang diberikan PLN. Bantuan ini sangat membantu dalam mewujudkan rumah ibadah yang nyaman bagi masyarakat," ucap Suprianto. **(htw/*)**



PEMKAB BALANGAN UNTUK BPOST

BERFOTO BERSAMA - Wakil Bupati Balangan, H Supiani dan Kapolres Balangan, AKBP Zainal Arifin berfoto bersama di depan Rumah Makan Mama Cindy, yang menggelar vaksinasi Covid-19 gratis, Selasa (28/9).

Warga yang Datang Lebih Target

• RM Mama Cindy di Balangan Gelar Vaksinasi Covid-19

PARINGIN, BPOST - Pengelola Rumah Makan (RM) Mama Cindy di Kecamatan Paringin Timur, Kabupaten Balangan, mengadakan vaksinasi Covid-19 gratis bagi masyarakat umum, Selasa (28/9). Kegiatan itu dihadiri oleh Wakil Bupati Balangan, H Supiani dan Kapolres Balangan, AKBP Zaenal Arifin.

Warga yang mendapat informasi tersebut pun berdatangan. Mereka antre secara tertib dan mematuhi protokol kesehatan Covid-19. Pemilik rumah makan yang akrab dipanggil Mama Cindy, menuturkan, pihaknya bekerja sama dengan Puskesmas Paringin, jajaran Polsek

Paringin serta Kelurahan dan Kecamatan Paringin.

"Jadi kegiatan ini untuk memotivasi para warga, terutama yang takut datang ke gerai vaksin di polres dan ke rumah sakit. Jadi kami lakukan vaksinasi di warung Mama Cindy," ujarnya.

Mama Cindy berharap kegiatan ini memotivasi rumah makan lainnya untuk melakukan hal yang sama, guna mendukung program pemerintah.

Sementara itu, Wakil Bupati Balangan, H Supiani senang melihat antusiasme warga yang datang untuk divaksin. Dia sempat tidak per-

caya. Apalagi ternyata masyarakat yang ingin disuntik vaksin melebihi target sebanyak 150 orang.

"Terima kasih kepada masyarakat yang turut berpartisipasi dalam kegiatan vaksinasi ini. Semoga hal ini bisa membantu melawan dan menurunkan sebaran Covid-19 di Balangan," harapnya.

Tak lupa, Supiani mengingatkan pentingnya vaksinasi Covid-19 di masa pandemi saat ini. Selain untuk mencegah penyebaran Covid-19 dan meningkatkan daya imun tubuh. Surat keterangan vaksin juga dibutuhkan untuk keperluan pelayanan publik. **(adv)**



PLN UNTUK BPOST

REHAB MASJID - Perwakilan PLN Kalselteng saat memberikan bantuan untuk rehab Masjid Ar Rahim di Kecamatan Murung, Kabupaten Murung Raya, Kalimantan Tengah.

Fikry Promosikan Objek Wisata Loksado

● Kepala BPS Kalsel Kunjungan Kerja ke HSS

KANDANGAN, BPOST - Kepala Badan Pusat Statistik (BPS) Provinsi Kalimantan Selatan, Yos Rusdiansyah bersama Kepala Subbag Umum BPS Kalsel, Edy Rahmadi, Kepala BPS Hulu Sungai Selatan (HSS), Muchyar dan Koordinator Fungsi BPS HSS, Hermawardi Aran, melakukan kunjungan kerja ke Pemerintah Kabupaten HSS, Selasa (28/9).

Mereka disambut oleh Bupati HSS, H Achmad Fikry di ruang kerjanya. Kepala BPS Kalsel, Yos Rusdiansyah menyampaikan, silaturahmi itu sekaligus pengenalan diri sebagai Kepala BPS Provinsi Kalimantan Selatan yang baru. Dia juga meminta dukungan kepada Pemkab HSS.

Dia bersyukur dan berterima kasih sudah diterima dan disambut langsung oleh Bupati HSS.

"Kabupaten Hulu Sungai Selatan merupakan tujuan ke-8 dari 13 kabupaten/kota di Kalimantan Selatan yang akan kami kunjungi," ujar Yos.

Dia menuturkannya, kunjungan kerja ini juga untuk memperkuat koordinasi antara BPS dengan Pemda HSS. Mengingat instansi vertikal harus juga memberikan kontribusi kepada pembangunan di HSS.

"Kami berprinsip keberadaan BPS harus memberikan manfaat buat lingkungan termasuk di lingkungan pemda dalam hal penyediaan data yang berkualitas. Data yang berkualitas itu tentu akan memberikan arah perencanaan pembangunan dan memonitoring dan evaluasi pembangunan," tutur Yos.

Dia juga memohon dukungan kepada Bupati HSS agar pihaknya yang merupakan instansi vertikal, memiliki kontribusi membangun negeri termasuk ikut membangun HSS.

Bupati Achmad Fikry mengatakan, suatu kehormatan bisa dikunjungi Kepala BPS Kalsel Yos Rusdiansyah. "Semoga bisa bersinergi dan siap memfasilitasi BPS," ucap bupati.

Dia menyatakan, kunjungan kerja ini menjadi langkah awal untuk mempererat hubungan antara pemda dengan Badan Pusat Statistik. "Mudah-mudahan terus berlanjut. Karena tujuannya sama. Yakni bagaimana terus bisa memberikan data dan informasi serta pelayanan terbaik kepada masyarakat," kata Fikry. Tak lupa bupati memperkenalkan wisata alam Loksado khususnya bamboo rafting dan kolam Air Panas Tanuhi kepada rombongan BPS. **(wie/*)**



KUNKER - Kepala BPS Kalimantan Selatan yang baru, Yos Rusdiansyah, menemui Bupati Hulu Sungai Selatan, H Achmad Fikry, dalam kunjungan kerja ke Kandangan, Selasa (28/9).

PROKOPIM SETDAKAB HSS UNTUK BPOST

banua6site

Jaro Punya Kapolsek Baru

TANJUNG - Upacara serah terima jabatan dan sumpah atau janji Kapolsek Jaro dilaksanakan di halaman Mapolres Tabalong, Selasa (28/9) pagi. Prosesi dipimpin langsung Kapolres Tabalong, AKBP Riza Muttaqin diikuti seluruh jajarannya.

Iptu Ferry Kurniawan Goenawi, yang sebelumnya menjabat Kapolsek Jaro mendapat jabatan baru sebagai Kapolsek Bakumpai di Polres Barito Kuala, masih di wilayah Polda Kalsel.

Posisinya digantikan Iptu Agus Yulianto sebagai Kapolsek Jaro yang sebelumnya menjabat Kepala Urusan Administrasi Operasional (Kaurbinopsnal) Satuan Binmas (Sat Binmas) Polres Tabalong.

Kapolres Tabalong, AKBP Riza Muttaqin, menyampaikan rasa hormat dan juga terima kasih kepada pejabat lama maupun pejabat baru Kapolsek Jaro. "Selamat bertugas di tempat tugas jabatan baru, segera menyesuaikan dan bersinergi dengan masyarakat serta instansi terkait", ucapnya. **(dny)**

Fraksi PPP Kritik Pemkab HST

BARABAI - Dibahas dalam waktu singkat, yakni kurang dari satu pekan, Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah Perubahan (RAPBD-P) terus disebut penyelesaiannya. Ditargetkan diketok palu pada Kamis (30/9) besok. Pada Selasa (28/9) dua agenda rapat paripurna pun digelar dalam satu hari. Yaitu penyampaian RAPBD-P 2021 oleh Bupati HST dilanjutkan Pandangan Umum Fraksi-fraksi di DPRD HST.

Sementara itu, terkait mepetnya waktu pembahasan akibat keterlambatan Pemkab HST dalam menyampaikan KUA PPAS, mendapat kritik dari juru bicara Fraksi PPP.

Menurutnya, perubahan APBD wajar dilakukan dalam rangka menyesuaikan kondisi setelah beberapa kali refocusing. Hanya saja, sesuai Permendagri, proses penyusunan RAPBD mengamanahi agar KUA PPAS disampaikan paling lambat pekan kedua September agar DPRD punya cukup waktu mencermati dan mempelajarinya. **(han)**

Hasil Sadapan Karet Hadi Berkurang

■ RSUD Balangan Tampik Pengolahan Air Limbah Cemari Kebun

PARINGIN, BPOST - Aliran air hasil pengolahan limbah RSUD Balangan menjadi kekhawatiran warga Desa Balida, Agus Supianur Hadi. Pasalnya, ada saluran yang dibuat di lahan kebun miliknya.

Di kawasan perbatasan kebun karet milik Hadi, ada saluran memanjang sekitar 100 meter. Lebarannya kurang lebih 20 sentimeter. Air yang mengalir diduga berdampak terhadap hasil karet di pinggiran saluran. Menurut Hadi, hasil sadapan karet per batang menjadi berkurang. Diperkirakan, lebih dari 100 pohon

karet milik Hadi terdampak.

Dia mengaku pernah dijanjikan pengolahan saluran air yang layak, menggunakan sistem drainase permanen. Namun hingga sekarang tak kunjung direalisasikan. Selain itu, Hadi ditawari untuk pembebasan lahan sekitar.

Permasalahan tersebut berlangsung sejak 2017 lalu. Hadi pernah mengeluh kepada pihak rumah sakit yang hasilnya akan ditindaklanjuti pembuatan got tersebut.

Baru-baru ini, tawaran itu kembali diungkapkan mengingat belum jua ada realisasi. "Kata pihak RSUD Balangan, di

sini akan dibuat got permanen dan katanya akan dibebaskan. Tapi tidak jua dibebaskan," ucap Hadi kepada BPost, Selasa (28/9).

Kemarin dia didampingi oleh Kepala Desa Balida, Sahridin, ke lokasi. Di area yang disebut Hadi merupakan bagian lahan terdampak aliran air hasil limbah itu, keduanya juga bertemu Dirut RSUD Balangan, drg Sudirman.

Pada kesempatan yang sama, Hadi juga menerangkan perihal keluhan terhadap lahan karet tersebut. Begitu pula tawaran pembebasan lahan. Sudirman lantas memberikan

penjelasan beserta data dari hasil limbah yang ditangani rumah sakit. Diperlihatkan pula area pengolahan limbah sampah yang lokasinya berdampingan dengan kebun Hadi.

Diakui Sudirman, apabila ada penggunaan lahan yang keluar dari rumah sakit, memang melanggar aturan. Namun hal itu masih akan dipelajari. Lebih lanjut perihal hasil limbah, dia meyakini air hasil pengolahan limbah aman dan sesuai standar. "Bahkan ikan dan tumbuhan bisa bertahan hidup di air tersebut," ujar dia. **(ell)**

STORY HIGHLIGHTS

- Satu petani karet warga Desa Balida, mengeluhkan saluran yang dibuat di lahan kebun miliknya
- Dia menduga air hasil pengolahan limbah RSUD Balangan itu mengaruhi tanaman karetinya
- Direktur rumah sakit meyakini air hasil pengolahan limbah aman dan sesuai standar.

PENGOLAHAN air limbah medis dari RSUD Balangan sempat menjadi kekhawatiran warga karena airnya mengalir ke area kebun. Menyikapi hal itu, Dirut RSUD Balangan, drg Sudirman terjun langsung ke lokasi untuk memantau. "Di RSUD Balangan, kami menggunakan dua sistem pengolahan limbah. Untuk limbah padat yang dimanfaatkan incinerator, sudah ada izin dari Kementerian Lingkungan Hidup. Kemudian IPAL untuk limbah cair yang hasil pengolahannya bisa dipertanggungjawabkan," jelas drg Dirman, Selasa (28/9).

Indikator keamanan hasil air dari pengolahan IPAL, sambung dia, bisa dibuktikan dari penggunaan air untuk penyiraman tanaman yang tanam tersebut tetap hidup.

Kemudian diletakkan pula ikan di pembuangan air tersebut dan tetap bertahan hidup. Dia pun memastikan, hasil air limbah dari RSUD Balangan tidak mencemari lingkungan. Dalam artian masih kondisi aman dan sesuai dengan standar.

Dirman juga bertemu langsung dengan warga yang mengeluhkan hal tersebut. Diutarakan pula perihal pemanfaatan aliran air yang mengarah ke lahan warga.

Mengenai pembebasan lahan tersebut, Dirman menyatakan tidak bisa sertamerta dibeli. Melainkan ada proses penelitian harga. Selain itu perlu dukungan anggaran yang akan digunakan. **(ell)**

Dapat Dipertanggungjawabkan



BANJARMASIN POST GROUP/STANISLAUS SENE

ITSBAT NIKAH - Suasana rapat koordinasi persiapan itsbat nikah atau pengesahan nikah secara massal dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke-56 Kabupaten Tapin, Selasa (28/9).

56 Pasangan Akan Ikut Itsbat Nikah

● Digelar Sehari Sebelum Hari Jadi Ke-56 Kabupaten Tapin

RANTAU, BPOST - Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Tapin, Hj Ratna Ellyani menghadiri rapat koordinasi (rakor) persiapan itsbat nikah atau pengesahan nikah secara massal dalam rangka memperingati Hari Jadi Ke-56 Kabupaten Tapin pada 30 November 2021. Pada rakor di Aula Tamasa,

Selasa (28/9) kemarin, Hj Ratna menyampaikan, rencananya kegiatan tersebut digelar pada 29 November 2021. "Jadi diselenggarakan sehari sebelum acara puncak Hari Jadi Kabupaten Tapin 2021," ucap istri Bupati Tapin, HM Arifin Arpanu. Dia menuturkannya, itsbat nikah

akan difokuskan kepada usia perkawinan yang lama, namun belum memiliki dokumen pernikahan yang sah. "Peserta rencananya sebanyak 56 pasangan," sebut Ratna.

Dia menambahkan, karena saat ini masih pandemi Covid-19, sehingga ada beberapa hal yang berbeda daripada tahun-tahun sebelumnya. Di antaranya tidak konvoi atau pawai peserta.

"Itu salah satu upaya kita membantu memutus penyebaran Covid-19," ujar Ratna.

Itsbat nikah adalah cara yang dapat ditempuh oleh pasangan suami istri yang telah melangsungkan perkawinan menurut hukum agama (perkawinan siri). Namun, lantaran statusnya hanya sah secara agama, Pegawai Pencatat Nikah tidak dapat menerbitkan akta nikah atas perkawinan siri.

Jadi, itsbat nikah diajukan dalam rangka mendapatkan pengakuan dari negara atas perkawinan yang statusnya hanya sah menurut agama, sehingga perkawinan tersebut berkekuatan hukum. Dengan mengajukan itsbat nikah, maka pasangan suami-istri yang melakukan perkawinan siri akan mendapatkan akta nikah yang kedudukannya sebagai bukti adanya perkawinan tersebut dan jaminan bagi suami atau istri serta melindungi hak-hak anak yang lahir dari perkawinan tersebut. Hak anak yang dimaksud antara lain akta kelahiran, warisan, dan lain-lain.

Pelaksanaan itsbat nikah massal seringkali mendapat sambutan hangat dari masyarakat. Hal itu dibuktikan dengan jumlah peserta yang mengikuti kegiatan tersebut. **(nan/*)**

Erly Khawatir Paku Melonggar

■ Pengendara Ramai Lintasi Jembatan Gantung

PARINGIN, BPOST - Perbaikan Jembatan Paringin di Kabupaten Balangan membuat pengendara harus melewati jalur alternatif yang disediakan. Yakni jalan Desa Bungin dan jalan Gunung Pandau, masing-masing untuk kendaraan ringan dan angkutan berat.



BANJARMASIN POST GROUP/ISTI ROHAYANTI

Namun, selagi Jembatan Paringin ditutup hingga Desember 2021, banyak pengendara roda dua yang memilih jalan tikus atau jalur alternatif yang tidak disarankan oleh pemerintah daerah.

Jalan tersebut berada di Gunung Pandau mengarah ke Desa Tungkap dan Kelurahan Batupiring yang dianggap lebih dekat apabila dari Paringin menuju Jalan A Yani di wilayah Paringin Selatan.

Jalan yang dilewati adalah Jalan Usaha Tani milik desa setempat. Selain itu harus melewati jembatan gantung yang lumayan panjang, menyeberangi Sungai Balangan.

Satu pengguna jalan, Aldi,

JALUR PINTAS - Pengendara sepeda motor melintas di jembatan gantung yang merupakan akses jalan tembus Paringin-Tungkap-Batupiring.

beberapa kali melintasi jalan tersebut. Menurut dia, jalur yang dipilih lebih dekat menuju Paringin atau dari Paringin ke Batu Piring. Dibanding harus melewati jalur alternatif yang saat ini mengalami kerusakan parah.

"Sebenarnya jalan di sini sepi dan dag dig dug juga saat pertama kali melewati jembatan gantung. Tapi ini satu-satunya akses terdekat untuk menyeberang," ucap Aldi.

Jalan tikus itu menjadi

perhatian Komisi III DPRD Kabupaten Balangan. Pasalnya, apabila dilintasi tiap hari dan semakin banyak pengendara roda dua memanfaatkan jalan tersebut, dikhawatirkan dapat menyebabkan kerusakan pada jembatan.

"Kondisi jembatan gantung itu tidak bisa dipastikan kekuatannya. Namun apabila dilintasi kendaraan jumlah banyak tiap hari, tentu akan melonggarkan paku-paku jembatan dan

STORY HIGHLIGHTS

- Jembatan Paringin ditutup, warga Balangan pilih jalur tikus karena lebih dekat
- Banyak pengendara sepeda motor yang melintasi jembatan gantung
- Hal itu memunculkan kekhawatiran paku jembatan jadi longgar dan risiko kerusakan lainnya

konstruksi lainnya," kata Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Balangan, Erly Satryana, saat meninjau lokasi, Selasa (28/9).

Sebelum dijadikan lintasan seiring Jembatan Paringin yang ditutup, hanya sedikit warga yang melewati jalan itu. Terlebih kondisi JUT yang licin saat keadaan basah, semisal pascahujan.

Kepada pemerintah desa setempat, Erly meminta pemasangan papan imbauan. (ell)

PLN UPT Kalselteng Jaga Keandalan dan Keselamatan Pasokan Listrik Dengan Laksanakan Care for Asset (C4A)



UNTUK menjaga keandalan dan keselamatan pasokan listrik di Kalimantan Selatan, Management PT PLN (Persero) Unit Induk Pembangkitan dan Penyaluran (UIKL) Kalimantan yang dipimpin General Manager Daniel Eliawardhana didampingi Manager Unit Pelaksana Transmisi Kalimantan Selatan dan Tengah (UPT KSKT) Jamrotin Armansyah beserta rombongan, turun tangan langsung dengan mengunjungi gardu induk yang akan segera beroperasi yaitu Gardu Induk Paringin.

Rombongan Management PT PLN UIKL Kalimantan dan

trik terutama Gardu Induk beserta Saluran Transmisi (SUTT) yang merupakan Objek Vital Nasional sehingga dapat beroperasi secara baik atau normal.

Kegiatan C4A di mulai dengan kunjungan Management PT PLN UIKL Kalimantan dan UPT KSKT di Gardu Induk Rantau, kemudian dilanjutkan ke Gardu Induk Amuntai serta Gardu Induk Tanjung. Tidak lupa, rombongan juga mengunjungi gardu induk yang akan segera beroperasi yaitu Gardu Induk Paringin.

Rombongan Management PT PLN UIKL Kalimantan dan

UPT KSKT menekankan kepada seluruh karyawan agar selalu patuh dan taat terhadap penerapan SOP yang berlaku. Sehingga dapat mengontrol performa aset serta meminimalisir kemungkinan terjadinya gangguan pada aset yang mengakibatkan padam.

Management PT PLN UIKL Kalimantan dan UPT KSKT berkomitmen secara rutin dan terjadwal untuk menerapkan kegiatan C4A ini, sehingga menjadi budaya yang baik di PLN UIKL Kalimantan terutama dalam pengawasan aset perusahaan yang berkesinambungan. (*)



FIGURA

Terpesona Bayi



ELINA DESYAWATI

MERAWAT bayi baru lahir merupakan rutinitas Elina Desyawati, bidan di RSUD Balangan.

Selain itu, dia memberikan edukasi kepada orangtua bayi tentang cara perawatan, termasuk pemberian ASI.

"Biasanya ibu melahirkan ada yang menunggu 2x24 jam hingga ASI-nya mengalir.

Terkadang ASI juga perlu rangsangan dari bayi," ujar Desy.

Perkara edukasi orangtua, ter-

kadang ada kendala yang dia hadapi. Terutama ibu yang ingin memberikan susu formula untuk bayinya. "Bila orangtua yang tetap ingin memberikan susu formula, maka harus menandatangani surat persetujuan terlebih dahulu. Jadi tidak ada pihak yang disalahkan," tutur Desy.

Bagi dia, tiap bayi punya daya tarik tersendiri. Masing-masing memiliki hal yang berbeda. "Bahkan, suara tangisnya pun bisa dibedakan," kata Desy. (ell)



Pazia Anugrah Jaya

PRINTER HP DESKJET All-in-one

Print, Scan, Copy

Tersedia dalam 3 Pilihan



2335 Lavender



2336 White



2337 Palm

BEST SELLER

Dapatkan Voucher
Setiap Pembelian Printer Hp

VOUCHER LANGSUNG HINGGA 50K



Also Available :

IA 1216



ALAMAT TOKO:
JL. GATOT SUBROTO RUKO NO. 11-12
(BELAKANG LEKKER STORY) BANJARMASIN
TELPON 0511 3250 596
HP 0811 5120 576

0811-5120-576

PAJ.COMPUTER

PAJCOMPUTER

Tersangka Tersungkur Tabrak Pemotor

Polda Gagalkan Peredaran 4 Kilogram Sabu

BANJARMASIN, BPOST - Jajaran Subdit 1 Direktorat Reserse Narkoba (Dit Res-narkoba) Polda Kalsel berhasil menangkap tindak pidana peredaran gelap narkoba dengan barang bukti sabu seberat hampir 4,5 kilogram.

Ditemukannya barang bukti berkilo-kilo barang haram tersebut diawali dari penangkapan terhadap dua orang tersangka berinisial FA (28) dan DI (19) pada Senin (27/9).

Keduanya berdomisili di Gang Intan, Jalan Alalak Selatan, Kelurahan Alalak Selatan, Kecamatan Banjar-

STORY HIGHLIGHTS

- Anggota Ditresnarkoba Polda tangkap dua tersangka sabu
- Petugas menyita barang bukti sabu 4 kilogram lebih
- Pengungkapan ini pengembangan dari penangkapan di Tala

masin Utara, Kota Banjarmasin, Provinsi Kalsel.

Direktur Reserse Narkoba Polda Kalsel, Kombes Pol

● Hal 11 kol 4-7



BANJARMASIN POST/FRANS RUMBON

SIMULASI - Suasana simulasi terjadi kebakaran di Lapas Kelas IIA Banjarmasin, Selasa (28/9). Kegiatan simulasi ini melibatkan para warga binaan.

Puluhan Napi Berhamburan Keluar Sel

BANJARMASIN, BPOST - Puluhan warga binaan di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas II A Banjarmasin berhamburan berlari keluar blok atau sel yang mereka huni, Selasa (28/9) pagi.

Mereka berlarian untuk menyelamatkan diri ketika mendengar sebuah sirine pertanda sedang terjadi kebakaran di Lapas Kelas IIA Banjarmasin.

● Hal 11 kol 4-7



BPOST VIDEO
Puluhan Warga Binaan Berlarian Dalam Simulasi Kebakaran

Simpan Barbuk Dalam Pipa Besi

ADA-ADA saja muslihat tersangka pelaku tindak pidana peredaran gelap narkoba untuk mengelabui hukum.

Sebagai yang dilakukan seorang tersangka berinisial GR (56) warga jalan A Yani Kilometer 5, Pemurus Baru, Banjarmasin Selatan, Kota Banjarmasin yang menyembunyikan barang haram di dalam pipa besi yang ditutup dengan cara dilas.

Namun dengan kejelian Jajaran Subdit 1 Ditresnarkoba Polda Kalsel yang dikomando AKBP Meilki Bharata, kasus peredaran gelap narkoba tersebut dapat diungkap.

Direktur Reserse Narkoba Polda Kalsel, Kombes Pol Tri Wah-

● Hal 11 kol 4-7

Poliban Turunkan Empat Robot di Pentas Nasional

BANJARMASIN, BPOST - Tim Robotik Politeknik Negeri Banjarmasin (Poliban) mengikuti Kontes Robot Indonesia (KRI) 2021.

Kompetisi yang diikuti oleh mahasiswa di seluruh Indonesia itu, dilaksanakan secara daring, melalui zoom meeting.

"Even ini dilaksanakan oleh Kemendikbudristek setiap tahun, secara rutin Poliban juga turut menjadi peserta," kata Ketua Tim Robotik Poliban, Sarifudin, Selasa (28/9).

Dalam kontes tersebut, Poliban

● Hal 11 kol 1-3



NINA NURLINA

ISTIMEWA

Masak Sendiri

MEMBINA rumah tangga bersama pasangan tentu sedikit banyak merubah kebiasaan dan pola hidup setiap orang.

Terlebih, jika pasangan memiliki kewajiban tugas berdnas di tempat yang berbeda-beda.

Hal ini pula yang dirasakan Putri Indonesia Kalimantan Selatan 2016, Nina Nurlina yang setia mendampingi sang suami bertugas sebagai anggota polri.

● Hal 11 kol 1-3

Lima Heli Karhutla Kewalahan

BANJARBARU, BPOST - Meski kebakaran hutan dan lahan (karhutla) tak sebesar tahun lalu, namun nyatanya tahun ini luas lahan yang terbakar akibat karhutla cukup besar khususnya di daerah Hulu Sungai Selatan.

Akibatnya lima heli water bombing yang didatangkan tak cukup untuk memadamkan api. Bahkan heli patroli BPBD Kalsel juga sudah berjumlah tiga unit.

Akibatnya, menurut Kabid Kedaruratan dan Logistik pada BPBD Kalsel, DR HA Alam, masih ada titik api yang harus terlewat akibat tak bisa dipadamkan oleh Satgas Udara.

"Lima heli water bombing yang kita operasikan untuk memadamkan api di Daha tidak cukup mengatasi api yang tiba-tiba muncul di tengah hari secara bersamaan dan titik api itu tidak terjangkau oleh Satgas Darat," jelasnya saat ditemui Selasa (28/9).

Karenanya akan datang lagi satu unit heli water bombing yang kini ujar Alam sedang dalam proses untuk dikirim ke Kalimantan Selatan. Dengan itu nantinya jumlah heli water bombing Kalsel ada enam unit.

"Titik api yang terlewat itu

● Hal 11 kol 1-3



BANJARMASIN POST/MILNA SARI

KABUT ASAP - Kawasan Jalan A Yani Liangganggang Banjarbaru disaput kabut asap akibat karhutla, beberapa waktu lalu.

PRAKIRAAN CUACA KALIMANTAN SELATAN

BANJARMASIN		
PAGI	SIANG	MALAM
Cerah Berawan	Hujan Ringan	Berawan
BANJARBARU		
PAGI	SIANG	MALAM
Cerah Berawan	Hujan Ringan	Berawan
BANJAR		
PAGI	SIANG	MALAM
Cerah Berawan	Hujan Ringan	Berawan

Berlaku mulai Rabu 29 September jam 08.00 hingga Kamis 30 September jam 08.00

PEMERINTAH KOTA BANJARMASIN

Melalui situs: www.lapor.go.id

SMS ke: 1708 | dengan format: LAPORKTA (SPASI) Isi pengaduan

Melalui Instagram: @pengaduanbaiman

Email: humpro.pengaduanbjm@gmail.com

H. IBNU SINA
Wakil Kota Banjarmasin

H. ARIFIN NOOR
Wakil Kota Banjarmasin

Banjarmasin

Lurah Se-Banjarmasin Terima Motor Listrik

● Dukong Program Ramah Lingkungan

BANJARMASIN, BPOST - Guna mendukung program ramah lingkungan dan pengurangan emisi karbon, Pemerintah Kota (Pemko) Banjarmasin menyerahkan motor listrik untuk lurah se-Kota Banjarmasin, Selasa (28/9).

Penyerahan secara simbolis dilakukan oleh Wali Kota Banjarmasin, H Ibnu Sina didampingi Plt Kabag Umum, Yusna Irawan, serta turut hadir perwakilan lurah Kota Banjarmasin.

"Hari ini saya menyerahkan program untuk motor listrik untuk lurah se-Banjarmasin dalam rangka mendukung program pemerintah untuk hemat energi dan juga mengurangi emisi karbon," ucap H

Ibnu Sina.

Menurutnya, program tersebut untuk mendukung Banjarmasin yang ramah lingkungan dan juga pengurangan emisi karbon.

"Ini kita berikan sebagai apresiasi untuk lurah-lurah se-Banjarmasin dalam melaksanakan tugas sehari-hari, kemudian juga sekaligus sosialisasi kepada masyarakat," tuturnya.

Dia juga menjelaskan akan membangun Stasiun Pengisian Bahan Bakar Listrik (SPBL) di setiap kecamatan yaitu di Kantor Kecamatan yang ada di Kota Banjarmasin dan satu di Balai Kota Banjarmasin yang akan bekerja sama dengan

PT PLN.

"Karena kalau ngecas di rumah itu mungkin perlu waktu sekitar lima jam sampai full, tapi kalau ngecas di stasiun pengisian listrik itu ngecasnya hanya sekitar satu jam sudah full," katanya.

Lanjutnya, H Ibnu Sina menjelaskan bahwa kendaraan listrik tersebut tidak ada gas buang, tidak ada polusi dan hanya memakai baterai dari energi listrik.

"Jadi mohon ini bisa ditindaklanjuti oleh kawan-kawan semua di SKPD Teknis, kemudian juga mendukung Kota Banjarmasin yang ramah lingkungan," pungkasnya. (ran/*)



PEMKO BANJARMASIN UNTUK BPOST

SERAHKAN MOTOR - Ibnu Sina menyerahkan secara simbolis motor listrik untuk lurah se-Kota Banjarmasin, Selasa (28/9).

Kenali Lebih Dini Gejala Tumor Otak

KETIKA mengalami sakit kepala yang tampak sedikit lebih menyakitkan atau berbeda dari biasanya, mungkin kita akan bertanya-tanya apakah hal itu bisa menjadi tanda sesuatu yang serius. Satu di antaranya mungkin cemas jika sakit kepala yang dirasakan ternyata merupakan gejala tumor otak.

Memang benar, kebanyakan sakit kepala pada dasarnya tak perlu terlalu dikhawatirkan. Sakit kepala adalah masalah kesehatan umum yang bisa disebabkan ketegangan, stres, tekanan darah tidak normal, gangguan saraf, dan termasuk gangguan pencernaan.

Tapi di sisi lain, jika ada tumor otak, sakit kepala tetap saja adalah gejala paling umum yang bisa terjadi akibat penyakit berbahaya ini. Sekitar setengah penderita tumor otak dilaporkan merasakan gejala sakit kepala.

Mengenal perbedaan antara sakit kepala umum dan sakit kepala yang mengarah pada gejala tumor otak kiranya baik dilakukan untuk membantu dalam menentukan langkah penanganan terbaik.

Melansir Health Line, pada tahap awal, tumor otak mungkin tidak memiliki gejala yang nyata. Hanya ketika tumor tumbuh cukup besar untuk memberi tekanan pada otak atau saraf di otak yang dapat mulai menyebabkan sakit kepala.

Sifat sakit kepala tumor otak berbeda dari sakit kepala tegang (tension headache) atau migrain dalam beberapa hal. Misalnya, sering terbangun dengan sakit kepala bisa menjadi tanda tumor otak.

OPSI PERAWATAN TUMOR OTAK

- Pembedahan untuk mengangkat tumor
- Teknik bedah yang memungkinkan ahli bedah untuk mencapai otak melalui sayatan kecil
- Instrumen khusus yang tidak memerlukan sayatan besar yang membutuhkan waktu lama
- Perawatan radiasi yang menggunakan sinar eksternal sinar-X atau bentuk radiasi lainnya
- Sinar X untuk membunuh sel kanker dan mengecilkan tumor

Namun, perlu diingat bahwa kondisi lain, seperti sleep apnea obstruktif atau mabuk alkohol juga dapat menyebabkan sakit kepala di pagi hari.

Tetapi jika mulai sering mengalami sakit kepala, berbagai jenis sakit kepala, atau jika sakit kepala berubah tingkat keparahannya, perhatikan hal itu. Kondisi ini mungkin menunjukkan adanya tumor otak.

Demikian juga, jika bukan orang yang biasanya mengalami sakit kepala, tetapi mulai sering mengalami sakit kepala yang menyakitkan, sebaiknya segera saja kunjungi dokter.

Secara umum gejala sakit kepala lain yang terkait dengan tumor otak mungkin termasuk, sakit kepala yang membangunkan tidur di malam hari, sakit kepala yang berubah saat mengubah posisi.

Kemudian, sakit kepala yang tidak merespons obat pereda nyeri umum seperti aspirin, acetaminophen (paracetamol), atau ibuprofen. Sakit ke-

pala yang berlangsung selama sehari-hari atau berminggu-minggu.

Sebab, rasa sakitnya bisa sangat intens, sakit kepala tumor otak terkadang disamakan dengan migrain.

Namun, serangan migrain juga dapat memicu mual dan kepekaan ekstrim terhadap cahaya. Sementara, sakit kepala tumor otak biasanya disertai dengan tanda-tanda lain yang lebih variatif dan lebih signifikan.

Gejala yang menyertai sakit kepala tumor otak, jika sakit kepala adalah satu-satunya gejala yang dirasakan, kondisi itu cenderung tidak disebabkan oleh tumor otak.

Melansir Medical News Today, pada umumnya, ada beberapa kondisi selain sakit kepala yang dapat muncul akibat adanya tumor otak.

Beberapa gejala penyerta yang umum terjadi pada kasus tumor otak di antaranya, Penurunan berat badan yang tidak dapat dijelaskan, Penglihatan ganda, penglihatan kabur, atau kehilangan penglihatan, Peningkatan tekanan terasa di bagian belakang kepala dan Pusing hingga kehilangan keseimbangan.

Kemudian, kejang Ketidakmampuan tiba-tiba untuk berbicara dan gangguan pendengaran dan kelemahan atau mati rasa yang secara bertahap memburuk di satu sisi tubuh. (**Kompas.com**)



KLIKDOKTER.COM

Kurangnya Serat Penyebab Utama Ambeien

AMBEIEN adalah salah satu penyakit yang sering dialami karena kurangnya mengonsumsi serat. Akibatnya BAB menjadi keras, dan menyebabkan terjadinya ambeien.

Penyakit ambeien ialah jaringan normal yang ada pada tubuh manusia di dalam rectum dan anal. Ambeien adalah pelebar-

an pada pembuluh darah.

Konstipasi adalah keadaan dimana merasa sulit untuk buang air besar (BAB). Jika mengalami BAB yang keras, maka harus diperbaiki konten BAB-nya.

Disarankan untuk mengonsumsi makanan yang tinggi serat. Serat bisa didapatkan pada biji-bijian, buah, dan pada

sayuran. Serat tersebut akan membantu volume dari feces akan lebih besar dan lebih lunak.

BAB keras dapat menyebabkan peradahan, dikarenakan makanan yang dikonsumsi kurang serat. BAB yang normal ialah 3 kali dalam sehari atau minimal 3 kali dalam satu minggu. (**tribunhealth.com**)

Banjarmasin Post
Managed by **Tribun**

M e n g u c a p k a n

Selamat

Ulang Tahun Ke-52



H. Yamani, S.Ak

(Ketua DPRD Kabupaten Tapin)

29 September 2021

"Semoga Panjang umur, Sehat Selalu dan Senantiasa dalam Lindungan Allah SWT"



Drs. H.M. Arifin Arfan, MM (Bupati Tapin)



Seluruh jajaran
**PEMERINTAH
KABUPATEN TAPIN**



H. Syafrudin Noor, SE, S.Sos (Wakil Bupati Tapin)

M e n g u c a p k a n

**Selamat
Ulang Tahun**

Ke-**52**

H. Yamani, S.Ak

Ketua DPRD Kabupaten Tapin & Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Tapin

29 September 2021

"Semoga Panjang umur, Sehat Selalu dan Senantiasa dalam Lindungan Allah SWT"

PROMO SEPTEMBER CERIA

CITY HATCHBACK DP 2019

Hubungi dealer resmi Honda terdekat di kota Anda

Honda Trio Motor

PT ISTANA MOBIL TRIO MOTOR
Jl A Yani Km 7,200 No 168 A Kerlek Hanyar,
Kalimantan Selatan
Telp : 0511 - 4240291, 4240168, 3257373
Fax : 0511 - 4240292
CAB TANJUNG Jl. A. Yani RT.20 Kel. Mabu'un
Kec. Murung Pudek Kab. Tabalong

BANJARMASIN :
■ 0812 5362 3677 ■ 0852 4993 9282
■ 0812 3030 0999 ■ 0813 5109 4444
BATULICIN : 0821 5560 3088
PELAHARI : 0812 1731 5999
TANJUNG : 0812 6877 771

Pembelian dapat melalui dealer resmi Honda, website Honda Indonesia website / social media Honda dealer

Love to Drive. Love Honda.

* Syarat & ketentuan berlaku

Periode promo selama bulan April - Mei 2021

Program dan promo tidak mengikat dan dapat berubah sewaktu-waktu
Untuk informasi lengkap dapat mengunjungi www.honda.indonesia.com

Gatot Konsisten Jual Isu Komunisme

■ Pangkostrad Tekankan Pentingnya Tabayun

JAKARTA, BPOST - Pengamat Militer Institute for Security and Strategic Studies (ISESS), Khairul Fahmi menilai tudingan mantan Panglima TNI Jenderal TNI (Purn) Gatot Nurmantyo yang menilai komunisme telah menyusup ke tubuh TNI, kurang masuk akal.

Menurut dia, paham komunis saat ini sudah tidak laku dijual dan publik justru lebih tertarik dengan keriuhan polemik atau pro-kontra sinyalemen itu.

"Menurut saya, tudingan bahwa paham komunis sudah menyusup ke tubuh TNI itu, kurang masuk akal. Paham komunis ini sudah tidak laku dijual," kata Fahmi ketika dihubungi Tribunews.com, Selasa (28/9).

Di sisi lain, dia menduga para prajurit TNI yang dianggap memiliki paham kiri oleh Gatot adalah orang-orang yang dilainnya memiliki kedekatan dengan lingkaran kekuasaan saat ini.

"Nah ini saya kira berlebihan," tambah Fahmi.

Dia mengatakan, pembinaan mental ideologi merupakan salah satu pilar TNI dalam menjaga kedisiplinan, loyalitas dan moral prajurit. Dengan demikian, imbuhnya, TNI sangat serius terkait hal tersebut. Baik melalui profiling dan screening dalam proses seleksi prajurit, penanaman doktrin di lembaga pendidikan, maupun mekanisme

STORY HIGHLIGHTS

- Pengamat militer menyebut, tudingan Gatot Nurmantyo yang menilai komunisme telah menyusup ke tubuh TNI, kurang masuk akal
- Menurut dia, Gatot konsisten memilih isu komunisme tiap kali negara ini bersiap memperingati Hari Kesaktian Pancasila
- Panglima Kostrad mengingatkan pentingnya tabayun dalam Islam agar tidak menimbulkan prasangka buruk yang membuat fitnah

reward and punishment dalam pembinaan SDM di kesatuan.

Fahmi melanjutkan, meski Gatot sudah pensiun dari TNI dan sampai saat ini tak berpartai, dia banyak terlibat dalam kegiatan yang bersifat politis. Dengan demikian, sulit untuk tidak melihat bahwa peringatan Gatot soal bahaya laten komunis diangkat untuk kepentingan politiknya.

"Pak Gatot ini tampaknya memang konsisten mengangkat isu ini, terutama tiap mendekati akhir September. Tanpa kita sadari, dia menjadi top of mind dan menjadi bagian dari

perbincangan, perdebatan dan pemberitaan tiap kali negara ini bersiap memperingati Hari Kesaktian Pancasila," kata Fahmi.

Namun demikian, menurutnya wajar Gatot secara konsisten memilih isu komunisme untuk menjaga dan mengelola eksistensinya. Isu G30S/PKI, sebut Fahmi, memang masih sangat menarik bagi sebagian masyarakat, terutama kelompok-kelompok Islam maupun kelompok-kelompok yang terasosiasi dengan militer. "Isu semacam itu banyak diminati oleh influencer dan buzzer baik online maupun offline," ujarnya.

Sementara itu, Panglima Kostrad, Letjen TNI Dudung Abdurachman, akhirnya menjawab langsung pernyataan mantan Panglima TNI, Jenderal (Purn) Gatot Nurmantyo terkait pembongkaran patung tokoh militer di Museum Darma Bhakti Kostrad dan tudingan penyusupan PKI di tubuh TNI.

Dudung juga menyebut, seharusnya Gatot selaku senior di TNI terlebih dahulu melakukan klarifikasi dan menanyakan langsung kepada dirinya selaku Panglima Kostrad.

Dudung mengingatkan pentingnya tabayun dalam Islam agar tidak menimbulkan prasangka buruk yang membuat fitnah. ([gita/tribunnetwork/cep](#))

HG (P) Rusdi Effendi AR & Isteri

M e n g u c a p k a n

Selamat Ulang Tahun ^{KE-}81

HM. Taufik Effendie

(Pemimpin Umum HU. Kalimantan Post)

29 September 1940 - 29 September 2021

"Semoga selalu diberikan kesehatan, panjang umur dan selalu dalam lindungan Allah SWT"



Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Tapin

H. Midpay Syahbani (Wakil Ketua) | H. Muchtar (Wakil Ketua) | Drs. H. Mahyudin, M.Si. Sekretaris Dewan

M e n g u c a p k a n

Selamat Ulang Tahun ^{Ke-}52

H. Yamani, S.Ak

Ketua DPRD Kabupaten Tapin & Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Tapin

29 September 2021
"Semoga Panjang umur, Sehat Selalu dan Senantiasa dalam Lindungan Allah SWT"

Keluarga Besar Dewan Pimpinan Daerah Partai Golongan Karya Kabupaten Tapin

M e n g u c a p k a n

Selamat Ulang Tahun ^{Ke-}52

H. Yamani, S.Ak

Ketua DPRD Kabupaten Tapin & Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Tapin

29 September 2021
"Semoga Panjang umur, Sehat Selalu dan Senantiasa dalam Lindungan Allah SWT"

Keluarga Besar Almarhum H. Abdussamad Sulaiman HB & Almarhumah Hj. Nurhayati beserta Dewan Komisaris, Direksi dan Karyawan

M e n g u c a p k a n

Selamat Ulang Tahun ^{Ke-}52

H. Yamani, S.Ak

(Ketua DPRD Kabupaten Tapin)

29 September 2021
"Semoga Panjang umur, Sehat Selalu dan Senantiasa dalam Lindungan Allah SWT"

H. Rachmadi Sulaiman (Presiden Komisaris) | Hj. Jayanti Sari Sulaiman (Presiden Direktur)

Penyetrum Ikan Tabrak Speedboat Petugas

KANDANGAN, BPOST - Pelaku illegal fishing alias penangkapan ikan secara ilegal diamankan di Perairan Danau Bangkai Desa Bangkai Kecamatan Kandangan Kabupaten Hulu Sungai Selatan pada, Senin (27/9).

Pria paruh baya berusia 52 tahun warga Desa Pahalatan Kecamatan Labuan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Selatan tak berketuk diamankan petugas saat berusaha kabur.

Pelaku berinisial T melakukan penangkapan ikan secara ilegal menggunakan alat setrum ikan di koordinat 2°39.037' S - 115°12.318'E.

Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Hulu Sungai Selatan, Saidinooor mengatakan pada Selasa (28/9), penangkapan terjadi saat crew KP XIII-1016 Ditpolairud Polda Kalsel bersama masyarakat Desa Bangkai Kecamatan Kandangan Kabupaten Hulu Sungai Selatan melaksanakan patroli.

Hasilnya, menemukan dan mengamankan diduga pelaku tindak pidana menangkap ikan dengan menggunakan setrum.

Parahnya pada saat hendak diamankan pelaku melarikan diri menggunakan perahu ces.

Aksi kejar-kejaran antara petugas dan pelaku sempat berlangsung.

Pelaku berhasil diamankan setelah pengejaran dan pelaku menabrak speedboat milik Dinas Perikanan HSS.

Perahu milik T ikut terbalik. "Pelaku dapat diamankan tetapi ikan hasil tangkapan lepas. Kemudian pelaku dan barang bukti dibawa dan diamankan di pos pengawas perikanan Desa Bangkai," bebernya. **(wie)**



ILLEGAL FISHING - Petugas Ditpolairud Polda Kalsel dan Dinas Perikanan HSS menangkap pelaku illegal fishing di Perairan Danau Bangkai Desa Bangkai Kecamatan Kandangan Kabupaten Hulu Sungai Selatan pada, Senin (27/9).

Barang Bukti Ditemukan dalam Brankas

Polisi Bekuk Bandar Narkoba Tanbu

BATULICIN - Satu lagi, pria yang diduga sebagai bandar narkotika dengan jumlah besar di Kabupaten Tanahbumbu (Tanbu), diringkus petugas kepolisian

Satresnarkoba Polres Tanahbumbu menangkap bandar besar tersebut di wilayah Tanahbumbu dengan barang bukti narkotika yang beratnya kurang lebih 2 kilogram.

Pria tersebut berinisial HR (41) warga Desa Sarigadung Kecamatan Simpangempat Tanahbumbu.

Penangkapan terjadi di sebuah kontrakan di Jalan Transmigrasi KM 5 Desa Sarigadung Kecamatan Simpangempat Tanahbumbu, pada Senin (27/9) sekitar pukul 18.30 wita.

Barang bukti yang diamankan berupa 10 paket besar narkotika dengan berat bersih 1.796,2 gram, 11 paket kecil dengan berat 17,4 gram, 475 butir ekstasi warna kuning seberat 193,1 gram, 47 butir ekstasi warna abu-abu berat 18,9 gram.

Hal ini dibenarkan Kasat Narkoba Polres Tanahbumbu AKP Setiawan A Malik SIK, Selasa (28/9).

"Saat ini pelaku sudah diamankan di Polres dan masih dimintai keterangan lebih lanjut," katanya.

Kapolres Tanbu, AKBP Himawan Sutanto Saragih SIK, melalui Kasi Humas AKP HI Made Rasa, Selasa (28/9) juga membenarkan penangkapan tersebut bandar narkotika oleh Satresnarkoba Polres Tanbu yang dipimpin AKP Setiawan A Malik SIK.

"Jumlah barang yang dimiliki tersangka HR warga Sarigadung ini, cukup besar dan saat ini tim masih mengembangkan kasusnya," sebut AKP HI Made.

Dia menjelaskan, kronologis penangkapan bandar sabu ini, berawal dari informasi masyarakat bahwa di Desa Sarigadung Kecamatan Simpangempat sering terjadi transaksi narkotika jenis sabu.

Kemudian menindaklanjuti hal tersebut, Tim Opsional Satresnarkoba Polres Tanahbumbu melakukan penyelidikan hingga akhirnya mendapat kepastian.

"Jadi, anggota melakukan

STORY HIGHLIGHTS

- Polres Tanbu tangkap tersangka bandar narkoba, HR
- Petugas menyita barang bukti narkoba sekitar 2 kilogram
- Kasus ini masih dikembangkan petugas



SATNARKOBA POLRES TANBU UNTUK BPOST

BARANG BUKTI - Satresnarkoba Polres Tanahbumbu menunjukkan barang bukti narkotika yang disita dari tersangka HR.

ka jenis sabu berat 1.796,2 gram dan 11 paket kecil narkotika jenis sabu berat 17,4 gram dan 475 butir narkotika jenis ekstasi warna kuning dan 47 butir narkotika jenis ekstasi warna abu-abu," katanya.

Selain itu, juga ada barang bukti lainnya berupa 3 kotak plastik, timbangan, sendok dan uang yang diduga hasil dari penjualan sebesar Rp 13.750.000.

"Untuk sementara itu, dan kasus ini masih kita kembangkan," katanya. **(hid)**

Banjarmasin Post
Managed by **Ujibun**

IKATAN KELUARGA ALUMNI SMA NEGERI MULAWARMAN (IKA-SMAN)
Pembina : 1. H G (P) Rusdi Effendi AR, Drs H M Muchlis, H Syahrifudin Alwar
2. H M Tahmid, Ketua, Sekretaris

M e n g u c a p k a n
Innallillah wainnallillah rojlon

Turut Berduka Cita

Atas Meninggalnya

Drs. Ismet Enany bin H. Masaleh

Meninggal Dunia Tanggal 26 September 2021
dimakamkan di Makam Muhammadiyah Km.21 Landasan Ulin.

<p>DIJUAL TOYOTA Agya G MT TRD</p> <table border="1"> <tr> <th>Warna</th> <th>Tahun</th> </tr> <tr> <td>PUTIH</td> <td>2019</td> </tr> </table> <p>HUBUNGI 0511-4240268</p>	Warna	Tahun	PUTIH	2019	<p>DIJUAL HONDA MOBILIO E MT</p> <table border="1"> <tr> <th>Warna</th> <th>Tahun</th> </tr> <tr> <td>HITAM MUTIARA</td> <td>2019</td> </tr> </table> <p>HUBUNGI 0511-4240268</p>	Warna	Tahun	HITAM MUTIARA	2019	<p>DIJUAL MITSUBISHI All new pajero sport AT</p> <table border="1"> <tr> <th>Warna</th> <th>Tahun</th> </tr> <tr> <td>HITAM</td> <td>2019</td> </tr> </table> <p>HUBUNGI 0511-4240268</p>	Warna	Tahun	HITAM	2019
Warna	Tahun													
PUTIH	2019													
Warna	Tahun													
HITAM MUTIARA	2019													
Warna	Tahun													
HITAM	2019													

Disembunyikan di Celana Dalam

KOTABARU, BPOST - RD (22) warga Jalan TPI Samudera, RT 09, Desa Rampa, Kecamatan Pulaulaut Utara, Kabupaten Kotabaru, hanya pasrah saat dibekuk anggota Reskrim Polsek Pulaulaut Timur Polres Kotabaru, Senin (27/9).

RD ditangkap di pinggir jalan di Desa Sungai Limau, Kecamatan Pulaulaut Timur sekitar pukul 17.30 Wita. Saat dilakukan pengeledahan ditemukan satu paket hemat (pahe) narkotika jenis sabu dengan berat kotor 0,46 gram.

Kapolres Kotabaru AKBP Gafur Aditya Siregar SIK melalui Kasubag Humas Ipda Agus, mengatakan penangkapan berawal

dari informasi masyarakat. Anggota Polsek Pulaulaut Timur pun bergerak.

Tidak lama melakukan pemantauan, melintas pengendara sepeda motor Suzuki Satria F warna hitam tanpa nomor polisi. Ini sesuai ciri-ciri informasi disampaikan masyarakat.

Anggota pun langsung memberhentikan jalan sepeda motor dikendarai tersangka dan memintanya turun dari sepeda motor.

Dilakukan pengeledahan badan ditemukan sabu sebanyak satu paket di dalam bungkus plastik dan disimpan di dalam celana dalam. **(hel)**

Ibu Rumah Tangga Pasok Buruh Sawit

RANTAU, BPOST - Seorang ibu rumah tangga (IRT) inisial K (41) warga asal, Desa Buas Buas, Kabupaten Tapin, kini harus mendekati kerangkeng usai ditangkap polisi karena kedapatan menjual sabu.

Hal ini terungkap dalam rilis pers ungkapan kasus narkotika oleh jajaran Satuan Reserse Narkotika Polres Tapin yang dipimpin Kasatnarkoba, AKP Ismat Wahyudi bertempat di Mapolres

Tapin, Selasa (28/9).

AKP Ismat mengatakan, sebagian besar pelanggan dari wanita ini adalah karyawan yang bekerja di perusahaan sawit.

"Sudah pemain lama," jelas Kasat.

Ia mengatakan penangkapan terhadap ibu rumah tangga ini berawal dari informasi dari masyarakat.

"Dari laporan tersebut anggota kita berhasil mengamankan 70 paket sabu

siap edar dengan berat 4,23 gram," jelasnya.

Ia mengatakan untuk wanita ini selain pemain lama, juga sudah menjadi target operasi.

Sementara itu, KBO Narkoba Polres Tapin, Ipda Arifin H Simbolon mengatakan saat operasi tangkap tangan, tidak ada perlawanan dari tersangka ataupun penduduk sekitar. "Tidak ada perlawanan dari tersangka," ujarnya. **(nan)**

BANZNAS
Badan Amal Zakat Nasional Provinsi Kalimantan Selatan

DONASI BANJIR KALIMANTAN TENGAH

Mari bantu saudara-saudara kita yang terkena bencana banjir di Kalimantan Tengah dengan berdonasi melalui:

Transfer Donasi:
bank kalsel SYARIAH 901.00.01.00284.9
an BAZNAS Provinsi Kalimantan Selatan

Atau Klik:
kalsel.baznas.go.id/donasi banjir kalteng

Informasi dan Konfirmasi: 0811 5133 613 (WA)

#AmphMiskinDenganSentuhanZakat
(0511) 336 1333

WIRA TOYOTA

EZDeal
Get Your Toyota, Upgrade Your Style

SMART Punya mobil stylish tanpa perlu bayar mahal
HEMAT Cicilan lebih ringan, gaya hidup tetap aman
FIT Cicilan sesuai dengan perkembangan karier kamu
MUDAH Trade-in lebih mudah untuk tetap up to date

Beli Toyota-mu sekarang dengan EZDeal!

BANJARMASIN (Office): 0511 422 5000 Rahmadinoor : 0811 528 022 Spv Wahyu 0822 5038 2000 Spv Dewi : 0812 5858 7088 Spv Kristian : 081236496868

Pameran Wira Toyota KM. 2 BJM
Jl. Jend A.Yani Km.2 No.146 Banjarmasin 70112 (Seberang Duta Mall)
Pujo : 0852 4940 3769 / 0518-71872

Pelaihari
Jl. H. Boejasin Rt. 021 Angsau Pelaihari Tanah Laut
Kristian : 0812 3649 6868

Batulicin
Jl. Raya batulicin No.40 RT.13
Harri : 0821 5884 8588

Pameran Wira Toyota Kotabaru
Jl. Sungai Taib Ruko Bumi Saijaan Permai No.1
Harri : 0821 5884 8588

www.wiratoyota.com [wiratoyotaofficial](https://www.facebook.com/wiratoyotaofficial) [@WiraToyotaPromo](https://www.instagram.com/WiraToyotaPromo) [@Wira_Toyota](https://www.tiktok.com/@Wira_Toyota)

Padli/Ramadani Melambat Jelang Finish

Kayak 2 Putra Kassel Gagal Rebut Medali Pertama

TIM dayung Kassel gagal memenuhi target medali di nomor Kayak 2 Putra 1000 meter pada ajang Pekan Olahraga Papua (PON) XX Papua yang dihelat di Teluk Youtefa, Kota Jayapura, Papua, Selasa (28/9).

Asa tim dayung Kassel untuk meraih emas pertamanya terbuka setelah pasangan Padli Yanori dan Ramadani melaju ke babak final.

Memasuki babak final, Padli/Ramadani lang-

sung tancap gas dengan kayuhan cepat untuk memimpin pertandingan.

Namun strategi tersebut ternyata tidak efektif. Padli/Ramadani mulai melambat menjelang finish, sehingga lawan-lawannya berhasil menyusul.

Pedayang Jawa Barat dan Kalimantan Tengah berhasil menyalip tim dayung Wasaka dan finish lebih dulu.

Peluang untuk medali perunggu pun sirna se-

telah Tim Dayung Jambi, Subhi/M Romi Padli menyalip tepat menang garis finish dengan catatan waktu 03:41. Kayak Dua Putra 1000 meter harus puas finish di posisi ke-4.

Usai pertandingan, Donny Wirawan Achiyat mengakui, kesalahan menerapkan strategi di babak final hari ini menjadi faktor penyebab kekalahan timnya.

"Strategi kita tidak berhasil hari ini, biasanya

ketinggalan lebih dulu baru menyusul seperti biasa," ujarnya.

Timnya pun kini gagal memenuhi target di nomor Kayak Dua Putra 1.000 meter, yaitu medali perak. Namun ia tetap mengapresiasi perjuangan atletnya hingga berhasil lolos ke babak final.

Menurutnya kegagalan kali ini akan menjadi evaluasi ke depannya untuk nomor pertandingan dayung lainnya. **(rul)**



KAYAK 2 GAGAL PENUHI TARGET

- Pasangan Padli Yanori/Ramadani menembus final
- Tiga lawan Padli/Ramadani berhasil menyusul
- Padli/Ramadani langsung tancap gas dengan kayuhan cepat
- Tim Jawa Barat dan Kalteng finish lebih dulu
- Padli/Ramadani memimpin lomba sejak start
- Peluang meraih medali perunggu pun sirna setelah Tim Dayung Jambi menyalip tepat jelang garis finish
- Padli/Ramadani mulai melambat menjelang finish
- Padli/Ramadani finish di posisi ke-4

SEMPAT MEMIMPIN - Tim Kayak 2 Putra 1.000 meter Kassel (kanan) sempat memimpin di awal balapan sebelum harus finish di urutan ke-4 dan gagal merebut medali PON XX Papua 2021.

Sofi'i Langsung Lawan Peraih Emas Pra-PON

PERWAKILAN cabang olahraga Wushu Kassel mendapat lawan berat di awal babak penyisihan kategori Sanda.

Dalam drawing, perwakilan Kassel, Muhammad Sofi'i akan langsung berhadapan dengan peraih medali emas Pra-PON 2019 asal Sumatera Utara (Sumut), Jeka Asparido.

Terlebih lagi, Jeka Asparido merupakan petarung MMA yang menjadi andalan kontingen Wushu Sumut.

Babak penyisihan akan mulai berlangsung di GOR Futsal Dispora Kabupaten Merauke, Papua, Rabu (29/9) ini.

Pelatih Wushu Kassel, Dedy Eka Tarakan Putera mengatakan, semua atlet memiliki peluang yang sama untuk meraih kemenangan.

"Sofi'i langsung melawan Juara Pra PON 2019, Jeka Asparido. Bisa dibayangkan ini

adalah partai final bagi Sofi'i," ujarnya saat ditemui awak media usai menjalani technical meeting sekaligus drawing untuk Wushu Sanda, Selasa (28/9).

Kendati demikian, Dedy mengaku, percaya sepenuhnya terhadap Sofi'i untuk bisa memberikan hasil yang terbaik untuk Banua di kelas 75 kilogram.

"Target Insyah Allah tetap emas untuk Wushu Kassel. Karena ini menjadi pertandingan penutup bagi Sofi'i di ajang PON," ujarnya.

Hal itu dikarenakan usia Sofi'i sudah memasuki batas dari yang ditentukan untuk tampil di ajang olahraga empat tahunan tingkat nasional ini.

"Karena dia (Sofi'i) usianya sudah 35 tahun, itu sudah jadi batas usia untuk mengikuti PON," jelasnya.

Karena itu, Dedy mengaku akan terus memaksimal-

kan segala persiapan dan kemampuannya, baik fisik maupun mental Sofi'i sebelum berhadapan dengan lawannya demi meraih medali emas.

Bukan tanpa alasan, Dedy menceritakan, pihaknya sudah menjalani pemusatan latihan di Jawa Timur bersama tim Wushu setempat selama hampir dua tahun.

"Banyak sekali ilmu dan pengalaman yang didapat sewaktu latihan di sana. Dan saya yakin persiapan kita untuk besok sudah sangat matang," katanya.

Kassel menurunkan tiga atlet wushu di PON XX Papua 2021, mereka adalah Muhammad Sofi'i, Oky Fernandez dan Kurniawan Cahyani.

Kompetisi wushu di PON XX Papua 2021 akan dipertandingkan mulai 29 September hingga 3 Oktober. **(rul)**

Arbain Kecewa Tak Ikuti Langkah Ismail



KASSEL meloloskan satu wakilnya di babak semifinal cabang olahraga panjat tebing kategori boulder Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua 2021.

Atlet panjat tebing Kassel, Ismail Ramadhani menjadi perwakilan Banua yang lolos usai melewati babak penyisihan di Arena Panjat Tebing SP2 Mimika, Papua, Selasa (28/9).

Ismail berhasil menjadi satu dari dua puluh peserta yang lolos ke babak semifinal. Ia pun tidak memungkirinya masih perlu menyesuaikan diri untuk bisa tampil lebih baik di babak berikutnya.

"Kendalanya hanya penyesuaian rintangan yang posisinya begitu miring. Mudah-mudahan di semifinal bisa buat yang terbaik lagi," ujar Ismail

Ramadhani.

Namun, keberhasilan Ismail Ramadhani gagal diikuti Arbain yang harus puas finish di peringkat ke-31 di kategori yang sama.

Usai laga, Arbain mengaku, kecewa gagal melaju ke babak semifinal. Namun ini menjadi pemicu semangat bagi dirinya untuk menjadi lebih baik lagi.

"Ini menjadi tantangan kedepan agar lebih intensif latihan lagi," ujarnya.

Kassel diwakili dua atlet di nomor panjat tebing yaitu Ismail Ramadhani merupakan atlet yang berasal dari FPTI Tanahbumbu sementara Arbain berasal dari FPTI Kotabaru.

Di PON XX Papua 2021, Ismail dan Arbain ditemani dua pelatih Mukriani dan Yohanes Setiyono. **(rul)**

KATEGORI BOULDER - Pemanjat tebing Kassel, Ismail Ramadhani berusaha melewati rintangan di kategori Boulder Panjat Tebing PON XX Papua 2021.

Kalteng Rebut Perak

PAPUA untuk sementara memimpin klasemen medali Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua 2021.

Tercatat pada Selasa (28/9) pukul 13.20 WIB, Papua yang berstatus tuan rumah memuncaki daftar klasemen medali.

Papua memimpin perburuan medali pesta olahraga terbesar nasional itu dengan sembilan emas, satu perak, dan dua perunggu.

Posisi kedua ditempati kontingen DKI Jakarta yang untuk sementara mengoleksi tiga medali emas, dua perak, dan lima perunggu.

Persis di bawah DKI Jakarta, Jawa Barat (Jabar) menempel ketat dengan dua medali emas, tiga perak, serta tiga perunggu.

Sedangkan dari Pulau Borneo, Kalimantan Tengah berhasil merebut satu medali perak hingga bertengger di urutan ke-13. Sedangkan Kaltim sukses merebut satu emas dan satu perak hingga bertengger di posisi ke-6. **(tribunnews.com)**

KLASEMEN SEMENTARA				
Peringkat/Provinsi	Emas	Perak	Perunggu	
1. Papua	9	1	2	
2. DKI Jakarta	3	2	5	
3. Jawa Barat	2	3	3	
4. Sultra	1	1	0	
5. Bali	1	1	0	
6. Kaltim	1	1	0	
7. Riau	1	0	0	
8. Jawa Timur	0	2	1	
9. Sumut	0	2	0	
10. Jambi	0	1	2	
11. Di Yogyakarta	0	1	1	
12. Papua Barat	0	1	1	
13. Kalteng	0	1	0	

* Hingga Selasa (28/9) pukul 15.30 Wita

Abdul Rozak Pastikan Medali

KASSEL memastikan medali di gelaran Pekan Olahraga Nasional (PON) Papua 2021 melalui cabang olahraga (cabor) Muay Thai di GOR STT GIDI, Sentani, Kabupaten Jayapura, Papua.

Kepastian tersebut didapat setelah atlet Muay Thai Kassel, Abdul Rozak berhasil masuk ke babak empat besar nomor perorangan putra seni wai kru. Diberi waktu lima menit, Rozak dituntut untuk menyelekan gerakan.

Berbagai gerakan ditampilkan Rozak di atas panggung yaitu gerakan Belalai Gajah, Burung Merak hingga Hanuman.

Rozak memastikan medali usai meraih posisi ke-4 dengan total raihannya 652 poin, di bawah perwakilan Papua, Jawa Timur dan DKI Jakarta.

Pelatih Muay Thai Kassel, Gunawan mengaku bangga atas pencapaian atletnya yang mampu mengimplementasikan hasil latihan dengan baik. Namun, Gunawan turut menyayangkan dengan minus waktu 19 detik.

"Alhamdulillah Rozak bisa melaju ke babak 4 besar dan memastikan medali, kita akan mengevaluasi durasi waktu sedangkan untuk kemandapan gerakan dan ekspresi sudah baik," ujarnya.

Atlet Muay Thai Kassel, Abdul Rozak mengaku tidak menyangka bisa lolos ke empat besar nomor Wai Kru.

Rozak menegaskan, akan berusaha keras menampilkan yang terbaik agar bisa mendapatkan medali emas untuk Kassel.

"Jelang babak empat besar, saya akan memaksimalkan latihan, ketepatan waktu, kemandapan gerakan dan ekspresi," ucapnya.

Abdul Rozak merupakan satu-satunya wakil Kassel di cabor Muay Thai. Penampilan apik dengan raihannya medali perak di Pra PON 2019 menjadi catatan mentereng Abdul Rozak. **(rul)**

Anjang Surahman Sudah Lama Menanti Emas PON

ANJANG Surahman sontak menangi haru usai menyumbangkan medali pertama Kalimantan Timur dalam Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua, Selasa (28/9).

Atlet bernama lengkap Anjang Pius Surahman itu berhasil tampil tercepat dalam lintasan mengalahkan tujuh kontingen lainnya pada nomor Individual Time trial (ITT) 500 meter putra cabang olahraga sepatu roda.

Bermain di Venue Klemen Tinal Roller Sport, Anjang mendapatkan catatan waktu terbaik dengan 41.790 detik dalam lintasan.

"Sangat bahagia atas capaian emas

pertama Kaltim, kami sudah menunggu PON lima tahun dan hari ini terbalas sudah," ujar Anjang.

Anjang tak bisa mengungkapkan rasa sukanya dengan kata-kata lagi usai merebut emas ini. "Rasanya luar biasa sekali, ini medali emas saya selama mengikuti PON," katanya.

Anjang sangat bersyukur atas kemenangannya, sebab ia sebelumnya tak diperhitungkan dalam cabang olahraga sepatu roda. "Saya sangat berterimakasih kepada orang tua," ucap haru sang pemain.

Sebelumnya, Farah Amalia telah

meraih medali emas dari nomor yang sama dari kategori putri.

Atlet bernama lengkap Farah Amalia Salsabila Putri itu mencatatkan waktu tempuh selama 46.132 detik dalam pengaruhi lintasan Klemen Tinal Roller Sport Internasional, Kota Jayapura.

Ia berhasil unggul tipis atas jagoan Papua, Dhinda Salsabila yang harus puas di peringkat dua dengan catatan waktu 46.156 detik.

Dhinda terpaksa harus meraih medali perak PON XX Papua atas kekealahannya dari atlet Ibu Kota Jakarta itu. **(tribunpapua)**



MENANGIS HARU - Suasana Anjang Surahman menangi haru dalam pelukan pelatihnya usai berhasil merebut medali emas pertama untuk Kaltim dalam nomor Individual Time Trial (ITT) 500 Meter Putra Sepatu Roda PON XX Papua, Selasa (28/9).

Super Ball

M M S M K

Liga Champions | Pekan Ke-2 | Penyisihan Grup H | Stadion Allianz, Turin | Kamis (30/9) dini hari

K M M M M

JUVENTUS 4-3-3



Top Players JUVENTUS

Top Assists
Paulo Dybala
2

Top Goals
Alvaro Morata
2

Top Ratings
Paulo Dybala
7.53



Top Ratings
Christian Pulisic
7.78

Top Players CHELSEA

Top Goals
Romelu Lukaku
3

Top Assists
Mateo Kovacic
3

3-4-3 CHELSEA



Leonardo BONUCCI
• 34 tahun
• 190 cm
• Bek sentral



Statistik Liga Champions 21/22

- 1** main
- 90** menit
- 2** tekel
- 3** intercepts
- motm

Nilai **7.52**

BONUCCI VS LUKAKU

7	Main	7
630	Menit	572
5	Menang	2
-	Gol	1
1	Assists	-

* Assists Bonucci saat bela Italia di Euro 2016
* Gol Lukaku saat bela Belgia di Euro 2020



Romelu LUKAKU
• 28 tahun
• 190 cm
• Striker

Statistik Liga Champions 21/22

- main **1**
- menit **90**
- gol **1**
- tend. ke gawang **4**
- motm **1**

Nilai **7.48**



JUVENTUS VS CHELSEA

MUSUH TERBERAT

AKHIR pekan yang berat untuk Romelu Lukaku. Striker Chelsea ini jadi bahan olok-olok setelah tak berdaya diredam bek Manchester City, Ruben Dias saat The Blues kalah 0-1 dalam lanjutan Liga Primer (25/9).

Statistiknya memprihatinkan selama 90 menit berlaga. Jangankan gol, atau assists, striker asal Belgia ini bahkan tak punya kesempatan satu kali pun melepaskan tendangan ke gawang lawan. Tercatat, dia juga 16 kali kehilangan bola.

Melempemnya Lukaku melawan para bek-bek kuat di tim elite, semakin meneguhkan anggapan bahwa Big Rom, julukannya, hanya galak saat melawan tim-tim dengan para bek yang tak terlalu mumpuni.

Sebelumnya, dia juga tanpa gol saat Chelsea imbang kontra Liverpool 0-0, dan saat menggebut Tottenham 3-0. Dari lima laga di Liga Primer, Big Rom,

julukannya telah mencetak tiga gol, yakni dua gol ke gawang Aston Villa, dan satu gol ke gawang Arsenal.

Tak mau bomber andalannya yang dibeli seharga 115 juta euro dari Inter Milan terus jadi bahan olok-olokan, pelatih The Blues, Thomas Tuchel pun pasang badan.

Dia berkilah, timnya minim peluang bukan karena kesalahan Lukaku seorang. "Saya tidak perlu membicarakan kesulitan Lukaku hari ini," ujar Tuchel saat itu dikutip dari Metro.co.uk. "Ketika kami mencapai Romelu, serangan sudah setengah usai karena kekurangan pemain, dan tidak ada kepercayaan dan koneksi. Ini adalah masalah tim, bukan individual," ujarnya menegaskan.

Lukaku punya kesempatan untuk memulihkan lagi kepercayaan para fan saat The Blues menyambangi markas Juventus,

DirectPoints

- Lukaku hadapi musuh terberatnya
- Selalu melempem saat melawan para bek Juventus
- Juventus tanpa Dybala, dan Morata.

Allianz, Turin dalam pekan kedua penyisihan Grup H Liga Champions, Rabu (29/9) dini hari nanti.

Namun celakanya, Big Rom, julukan Lukaku, akan bertemu salah satu musuh terkuatnya di laga ini. Tak lain, musuh terkuat itu adalah duo bek Juventus, Leonardo Bonucci, dan Giorgio Chiellini. Jika pun Chiellini absen, posisinya diganti bek yang juga sama tangguhannya, Matthijs de Ligt.

Terbukti, catatan Lukaku ter-

bilang buruk saat berhadapan dengan duo bek sentral terbaik dunia ini. Dari enam laga melawan Si Nyonya Tua, lima kali saat membela Inter, dan satu kali saat membela Manchester United, Lukaku hanya bisa mencetak satu gol. Itupun dihasilkan dari titik penalti.

Kedua bek senior ini, maupun penerusnya, bek muda asal Belanda, de Ligt sangat cerdas menutup ruang Lukaku. Mereka hapal bagaimana mempersempit gerak sang bomber yang punya kebiasaan membelakangi gawang sebelum melepas tembakan.

Lukaku juga tak berkutik saat membela negaranya, Belgia menghadapi Italia di perempat-final Euro 2020 lalu. Ketika itu, dia lagi-lagi berhadapan dengan Bonucci, dan Chiellini. Hasilnya, Big Rom hanya bisa cetak gol lewat titik penalti, dan Belgia kalah 1-2.

Jika bisa menerobos ketatnya

pertahanan Juventus, Lukaku pastinya bakal panen pujian. Namun jika kembali melempem, dia bakal kembali jadi sasaran kritikan mengingat keran golnya telah macet di tiga laga terakhir.

Lukaku jadi pahlawan kemenangan Chelsea saat mengalahkan Zenit 1-0 di laga pembuka UCL lalu. Sementara Juventus menghambisi wakil Swedia, Malmo FF 3-0 di Stadion Elega. Ketiga gol masing-masing disumbangkan oleh Alex Sandro, Paulo Dybala, dan Alvaro Morata.

Sialnya bagi Juventus, dua penyerang andalan mereka, Dybala, dan Morata dipastikan absen di big match ini. Keduanya cedera saat Juventus membungkam Sampdoria, 3-2, akhir pekan (26/9) lalu.

Dybala, yang membuka keunggulan Juventus di laga itu, terpaksa ditarik keluar pada menit ke-22 lantaran mengalami cedera otot. Striker asal Argentina itu

pun terlihat begitu terpukul saat berjalan keluar lapangan.

Sedangkan Morata mengakhiri laga di Stadion Allianz, Turin, itu pada menit ke-82. Striker asal Spanyol itu diketahui mengalami cedera paha.

Pelatih Massimiliano Allegri memastikan, dua pengganti Juventus itu akan absen di laga kontra Chelsea. "Ini jadi bagian dari risiko. Kami mesti bisa terus melanjutkan perjalanan ini," ujar Allegri.

Ini menjadi pukulan berat untuk Nyonya Tua yang sedang berusaha bangkit. Dybala, dan Morata adalah topskor sementara klub dengan dua gol. Allegri karenanya kemungkina tergoda mengubah formasi dari semula 4-4-2 menjadi 4-3-3 dengan Moise Kean bergabung di lini serang bareng duo winger, Federico Chiesa, dan Dejan Kulusevski. (Tribunnews/den)